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TITULARES LOCALES 
 

 

  

 
 

Enfrenta el pleito PRI-PAN a diputados 

Los diputados de la LVIII Legislatura local se enfrentaron este jueves al seno de la 
Comisión Permanente, luego que el legislador priista, Gerardo Mejía Ramírez, solicitó un 
punto de acuerdo para exhortar al edil Eduardo Rivera Pérez que se separe 
temporalmente del cargo en lo que se llevan a cabo las investigaciones de la Procuraduría 
General de la República por el supuesto desvío de recursos del Ayuntamiento para 
favorecer al PAN en estas elecciones. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Robo a transeúnte y extorsión telefónica, los más perpetrados 
Del 7 de abril al 18 del presente mes, el Consejo Ciudadano de Seguridad y Justicia ha 
registrado un total de mil 572 reportes de ciudadanos que han denunciado o solicitado 

asesorías. Andrea Ambrogi Domínguez, presidente del organismo, informó que en total se 
denunciaron 809 delitos, entre ellos 89 presuntamente cometidos por funcionarios, 
especialmente de vialidad o tránsito, a quienes acusan de intento de extorsión. (Heraldo) 

   

 

 

Preocupa a la IP tono de campaña 
Con la presencia de los aspirantes al legislativo por las cámaras Alta y Baja del Partido 
Acción Nacional, este jueves se desarrolló el segundo diálogo de los organismos afiliados 
al Consejo Coordinador Empresarial de Puebla (CCE) con candidatos a la 62 Legislatura 

federal. (Síntesis) 
  

 

 

Exige el CCE frenar la guerra sucia electoral 
Francisco Rodríguez Álvarez, dirigente del CCE, demandó a los institutos políticos y 
candidatos elevar el nivel de las campañas y criticó el manejo político del audiogate que 
involucra a funcionarios municipales panistas. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Basta de lavarse las manos: PGR a procuradores 
La titular de la Procuraduría General de la República (PGR), Marisela Morales Ibáñez, pidió 
a los 32 procuradores de Justicia del país no ―lavarse las manos‖ ni ser indiferentes ante 

la actual situación de inseguridad, pues de su actuación depende el futuro de México. 
(Milenio) 

  
 

 

PAN: denuncia contra Rivera, por entreguismo de Morales a RMV 
El presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, 

sugirió que la denuncia presentada por su homólogo del PRI, Fernando Morales Martínez, 
contra el edil capitalino, Eduardo Rivera Pérez, ante la Fiscalía Especializada para la 

Atención a Delitos Electorales (Fepade) de la Procuraduría General de la República, se 
debe al entreguismo del líder tricolor con el gobernador Rafael Moreno Valle. (La Jornada 
de Oriente) 

  
  

 
 

TITULARES DIGITALES 

 
 

 

 

 

 

 

Crece la deuda de Puebla por papeles bursátiles de Carreteras de Cuota 
El aumento de las obligaciones financieras de Puebla en 434.7 millones de pesos en el 

primer trimestre del año obedece a la actualización de las emisiones bursátiles del 
organismo descentralizado Carreteras de Cuota, que fueron contratadas desde agosto de 
2004. (e-consulta) 

 

 

 

 

Rafael Moreno Valle promueve a Puebla en Chicago 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, asistió este jueves a la Expo México 

Emprende Chicago 2012, en cuyo marco sostiene - hoy y mañana, viernes- una serie de 

http://impreso.milenio.com/
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encuentros con funcionarios públicos de esa localidad, empresarios y emprendedores 
mexicanos en el exterior. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Manzanilla se enloda en pugna Rivera-Moreno Valle  
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, no está detrás del audio que 
presentó en esta semana el líder estatal del PRI, Fernando Morales Alfaro, en donde se 

evidencia al alcalde de la capital, Eduardo Rivera Pérez, pidió apoyar a los candidatos del 
PAN. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Moreno Valle promueve a Puebla en Chicago 

El Gobernador Rafael Moreno Valle asiste a la Expo México Emprende Chicago 2012, en 
cuyo marco sostiene -durante hoy jueves y mañana viernes- una serie de encuentros con 
funcionarios públicos de esa localidad, empresarios y emprendedores mexicanos en el 
exterior. (Imagen Poblana) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Los jóvenes no son pendejos y no se van a dejar manipular: CCE 
Tras descalificar a los políticos que quieren aprovechar  las marchas de los estudiantes 
universitarios autodenominados Yosoy132, el presidente del Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE), Franco Rodríguez sentenció que "los jóvenes no son pendejos y no se 
van a dejar manipular‖.  (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Consiente México corrupción:EU 

El Departamento de Estado de EU exhibió a México por no castigar eficazmente la 
corrupción de funcionarios públicos, dejando que impere la impunidad. (Reforma) 

  
 

 
No se tolerará a quien se coluda con el crimen: FCH 
La espiral de incertidumbre, inseguridad e impunidad que viven algunas regiones es 
resultado de funcionarios que, por temor o corrupción, faltaron a su deber de proteger a 
la gente, afirmó el presidente Felipe Calderón. En la reunión nacional de procuradores de 

justicia. (El Universal) 
 

 

 

 
Basta de lavarse las manos: PGR a procuradores 

Si somos indiferentes ante el problema de la inseguridad ―corremos el riesgo de ensuciar 
nuestra conciencia‖, sostiene la titular de la PGR frente a funcionarios estatales de 
justicia. (Milenio digital)  

  
 

 

Analiza BBVA  la venta de su Afore Bancomer 
La multinacional financiera española BBVA anunció este jueves que estudia vender sus 
negocios de administración de fondos de pensión en América Latina, incluido el de 
México. (La Jornada) 

  
 

 

BBVA planea vender su afore en México 

El grupo informó a la Bolsa de España que la desinversión también incluye sus fondos e 
pensiones en Colombia, Chile y Perú. (El Economista Digital) 

  
 

 

Detienen en NL a Agúndez, ex gobernador del PRD en BCS, por peculado 

Desde el 2011 hay denuncias por abusos de autoridad, colusión de servidores públicos y 
coparticipación en conductas ilícitas y otros delitos, cuyo quebranto asciende a más de 52 

mdp contra el ex gobernador de BCS. (Crónica Digital) 
  

 
 

 

El ex gobernador de BCS Narciso Agúndez Montaño cae por peculado 
Personal de la Agencia Estatal de Investigación de Nuevo León lo detuvo ayer; se le acusa 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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de malversar $52 millones; el PRD se deslinda. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

SINTESIS 

 Inauguró ERP gimnasio multifuncional 
Caso cerrado el audio escándalo para el Alcalde Eduardo Rivera Pérez, además de que afirmó que no afectará el 
contenido del mismo al PAN para el resto de la campaña electoral ni el día de la elección. En entrevista, al término 
de entregar el décimo tercer Gimnasio Multifuncional en la capital, ubicado en el Barrio de San Antonio,  el edil 
capitalino reiteró que si hay delito que perseguir como dice el dirigente del PRI, Fernando Morales Martínez que se 
haga en las instancias competentes en los tribunales electorales y se deje de polemizar el tema. (Irene Díaz 
Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 Audio escándalo no afectará al PAN: Rivera 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez pidió dejar de litigar en los medios de comunicación el caso del 
audio escándalo que se inició por su presunta violación a la ley en  cuanto a la promoción al voto,  ya que es un 
tema que se debe de tratar en los juzgados. Luego de la insistencia en el caso, el alcalde poblano sentenció que 

para él el caso es un tema agotado que no afectará al PAN pese a las denuncias que presentó el PRI ante la 
FEPADE. Aseveró que a partir de este momento solo se enfocará a seguir trabajando a favor de la ciudad, ya que 
el proceso de la denuncia en su contra la llevarán los abogados correspondientes. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95266 
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Promete Eduardo Rivera investigar abuso policiaco contra la familia Inés Olvera 
La familia Inés Olvera interceptó la mañana de ayer al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 

para exigirle su intervención y justicia en un caso de presunto abuso policial en contra de todos los integrantes de 
esta familia la madrugada de este jueves. Diego Inés Olvera, quien presentó el rostro con heridas, sangre y 
moretones por los golpes que aseguró que recibió de los agentes municipales del Sector 3 cuando se encontraban 
con su familia, en una reunión en la colonia Las Hadas, al norponiente de la capital del estado. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/promete-eduardo-rivera-investigar-abuso-policiaco-
contra-la-familia-ines-olvera_id_8186.html  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Ciudadano denuncia ante edil agresión de policías en Las Hadas 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se comprometió a investigar a fondo el caso de Diego 
Inés Olvera, quien se le acercó la mañana de este jueves para denunciar una agresión por elementos de la policía 
municipal. El ciudadano acusó a Ángel García González, director del sector 3 de la SSPyTM, como responsable de 
los ataques que sufrió. Olvera narró que la madrugada de este jueves, a eso de las 2 de la mañana, se 

encontraba ingiriendo bebidas alcohólicas en el zaguán de su casa, ubicada en la colonia Las Hadas, cuando 
llegaron al lugar elementos de seguridad pública quienes lo catearon y le quitaron 10 mil pesos que llevaba en el 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95266
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/promete-eduardo-rivera-investigar-abuso-policiaco-contra-la-familia-ines-olvera_id_8186.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/promete-eduardo-rivera-investigar-abuso-policiaco-contra-la-familia-ines-olvera_id_8186.html
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bolsillo del pantalón. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34462:ciudadano-denuncia-ante-edil-
agresi%C3%B3n-de-polic%C3%ADas-en-las-hadas&Itemid=332 
 

 

  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Audio escándalo es un tema agotado: Rivera Pérez 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, pidió dejar de litigar en los medios de comunicación el caso del 

audio escándalo que se inició por su presunta violación a la ley en  cuanto a la promoción al voto,  ya que es un 
tema que se debe tratar en los juzgados. Luego de la insistencia en el caso, el alcalde poblano sentenció que para 
él el caso es un tema agotado, ya que está totalmente tranquilo de que en la reunión que sostuvo no se violó en 
ningún momento la ley. Aseveró que a partir de este momento solo se enfocará a seguir trabajando a favor de la 
ciudad, ya que el proceso de la denuncia en su contra la llevarán los abogados correspondientes.(Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Audio-escándalo-es-un-tema-
agotado:-Rivera-Pérez&id_noticia=43568 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Entrega Rivera gimnasio en el Barrio de San Antonio 
Este día el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó el gimnasio al aire libre número 13, el cual se 
colocó en el Barrio de San Antonio. En su discurso, un representante de los vecinos agradeció al alcalde  su 

impulso del deporte en el Barrio de San Antonio, ya que anteriormente esta zona del Centro Histórico era 
conocida por el numero importante de personas que consumían drogas  y diversos estupefacientes. Por su parte, 

el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, reiteró el apoyo a la comunidad sin distinción de ningún tipo como 
se ha hecho desde el inicio de este gobierno. Aseveró que en su administración se trabaja para todos más allá de 
partidos políticos y sin preferencias políticas como se ha señalado. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Entrega-Rivera-gimnasio-en-el-
Barrio-de-San-Antonio&id_noticia=43566 
 

 
 
RETO DIARIO 

 La capital poblana se integra a la Red de Ciudades de IBM 
Este mediodía, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, sostuvo una reunión de trabajo con 

directivos de IBM de México en Palacio Municipal a fin de acceder a la experiencia y a las ofertas que IBM tiene 
para la capital poblana. Rivera Pérez, presentó el proyecto de ciudad creativa del diseño denominado "Puebla, 
ciudad del diseño y tecnologías aplicadas", el cual va de la mano con la intención que IBM tiene pensada ejecutar 
en el municipio de Puebla. De igual forma, el alcalde poblano agregó que el proyecto no es único del gobierno 
municipal, sino que están involucradas universidades y cámaras empresariales con la finalidad de proyectar a la 

capital de Puebla como especialista en estos temas, lo que detonará profesionales en el área, la generación de 
nuevos empleos, así como una importante derrama turística. (Reto-Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-capital-poblana-se-
integra-a-la-Red-de-Ciudades-de-IBM&id=29844 
 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 

SINTESIS 

 Capitalinos tiran 2.8% de basura reciclable 
El 2.8 por ciento de los residuos que desechan los habitantes de la capital es  basura reciclable, la cual se separa 
en el momento de llagar al relleno sanitario de Chiltepeche, informó el director del Organismo Operador del 
Servicio de Limpia, Gilberto Rivera Ibarra. En entrevista para Síntesis, el funcionario dio a conocer que al día se 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34462:ciudadano-denuncia-ante-edil-agresi%C3%B3n-de-polic%C3%ADas-en-las-hadas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34462:ciudadano-denuncia-ante-edil-agresi%C3%B3n-de-polic%C3%ADas-en-las-hadas&Itemid=332
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Audio-escándalo-es-un-tema-agotado:-Rivera-Pérez&id_noticia=43568
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Audio-escándalo-es-un-tema-agotado:-Rivera-Pérez&id_noticia=43568
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Entrega-Rivera-gimnasio-en-el-Barrio-de-San-Antonio&id_noticia=43566
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Entrega-Rivera-gimnasio-en-el-Barrio-de-San-Antonio&id_noticia=43566
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-capital-poblana-se-integra-a-la-Red-de-Ciudades-de-IBM&id=29844
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-La-capital-poblana-se-integra-a-la-Red-de-Ciudades-de-IBM&id=29844
http://www.contraparteinformativa.com/
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recolectan mil 500 toneladas de basura de las cuales el 40 son productos reciclados por lo que afirmó que es 
necesario seguir con las campañas de concientización de reciclado pues el tener la culta de separación de residuos 
contribuye a duplicar el tiempo de vida del relleno sanitario. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Aplaza PC actualización del Atlas De Riesgo Municipal 

Por segunda vez se aplaza la actualización del Atlas de Riesgo municipal, debido a que volverá hacer totalmente 
nuevo, informó el director de Protección Civil, Guatavo Ariza Salvatori, al tiempo de indicar que para este trabajo 

se invertirá un millón de pesos. En entrevista para Síntesis, el funcionario resaltó que la semana pasada se le 
informó que lo ideal es elaborar un nuevo documento a fin de tener todos los datos actualizados, propuesta que 
fue presentada por la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), federal. Asimismo resaltó que los recursos ya se 
tienen listos al igual que las tres empresas que han manifestado participar en la licitación, la cual aún no se 
publica. (Irene Díaz Sánchez) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Negociarían expropiación de Canchas  
El ayuntamiento de Puebla buscará expropiar por segunda ocasión los campos de futbol del Seminario que se 

ubican en la colonia Leobardo Coca con la intensión de mantener esta zona como área verde y poder rescatar el 
lugar. Luego de la reunión que sostuvieron vecinos de las colonias que rodean este campo de por lo menos 8 
hectáreas, el alcalde poblano sentenció que legalmente el predio le pertenece a un particular como consecuencia 
de un proceso legal irregular, sin embargo el municipio estudia la propuesta de expropiar este predio para 
garantizar a los vecinos que se mantendrá como área verde. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95268 
 

 

 
 

MILENIO  

 Señalan tintes políticos en construcción de gasolinera de Valle Dorado 
La construcción de una gasolinera en la avenida 15 de Mayo -número 3 mil 506- en la colonia Valle Dorado, está 

en suspenso debido a que el inversionista desea evitar problemas con la autoridad municipal y los vecinos que 
fueron manipulados, así lo denunció el presidenta de la Asociación de Gasolineros Unidos de Puebla y Tlaxcala, 
Luz María Jiménez Almazán. La dirigente indicó que está decisión se está valorando, sin embargo aseguró que su 
organización no cederá a presiones ni chantajes por parte de Cudberto Cantoral, quien es un militante activo del 
PRI -con una trayectoria de más de 25 años- y que encabeza a un grupo de vecinos. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/911b94b188600ac13211182f11039775  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Busca la Comuna nueva expropiación de los Campos del Seminario 
La administración municipal expropiaría el predio conocido como los Campos del Seminario, ubicado en la colonia 

Vicente Guerrero, con la finalidad de convertir este espacio en un área deportiva para beneficio de los vecinos de 

las colonias con las que colinda, informó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. Señaló que si 
bien hasta el momento la lucha legal por el predio no ha avanzado, por lo que hasta el momento no se han 
entregado permisos para construir en éste. Sin embargo destacó que la administración municipal ―insiste‖ en 
darle una vocación de área verde y deportiva a este terreno.. (Shanik David) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34450:busca-la-comuna-nueva-expropiación-
de-los-campos-del-seminario&Itemid=332 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95268
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/911b94b188600ac13211182f11039775
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34450:busca-la-comuna-nueva-expropiación-de-los-campos-del-seminario&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34450:busca-la-comuna-nueva-expropiación-de-los-campos-del-seminario&Itemid=332
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 En delitos le siguen Bosques, Volcanes, Xilotzingo y Loma Bella 
El Centro Histórico encabeza la lista de las colonias que registran diariamente un mayor índice delictivo en la 

capital, seguido de Bosques de San Sebastián, Volcanes, Xilotzingo y Loma Bella, según un informe del Consejo 
Ciudadano de Seguridad y Justicia del Estado, que en promedio recibe cinco llamadas diarias de atención. En 

conferencia de prensa, Andrea Ambrogui Domínguez, presidente del organismo, detalló que han recibido mil 500 
llamadas de ciudadanos reportando diversos delitos y solicitudes de orientación, de los cuales 56 por ciento 
corresponden a hombre y 44 por ciento a mujeres. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555710.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Acusan alzas exageradas en licencias de uso de suelo y construcción 
Una inversión de mil millones de pesos para la construcción de 2 mil 300 viviendas de interés social en la ciudad 
de Puebla está detenida porque el Ayuntamiento capitalino incrementó en este 2012 en 800 por ciento los costos 
de la licencia de uso de suelo y en 300 por ciento los de la licencia de construcción. Raúl Pérez Méndez, 

presidente de la Canadevi (Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda), comentó que 
no ha habido sensibilidad de la administración del edil Eduardo Rivera Pérez para resolver esa situación, que 
además de esos dos aspectos señalados. (Iván Tirzo) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555713.htm  

 

 
 
 

SINTESIS 

 Reconocen a Puebla como ejemplo mundial en materia de protección animal  
La Sociedad Mundial para la Protección Animal (WSPA), entregó una carta de reconocimiento al gobernador Rafael 
Moreno Valle, porque Puebla es la primera entidad en el mundo que opera un programa de protección animal en 
fase preventiva ante una potencial erupción del volcán Popocatépetl. El coordinador de Manejo de Desastres de la 

WSPA, Juan Carlos Murillo García, a nombre de la organización no gubernamental protectora de los animales más 
importante a nivel mundial, fue el portador del reconocimiento. Durante su intervención Murillo García dijo que lo 

hecho por el gobierno de Puebla  ―es un ejemplo a seguir en lo que se refiere a la coordinación interinstitucional 
con la participación de las comunidades campesinas‖. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 Pelearán propiedad de las Canchas del Seminario 

Vecinos de 4 colonias del sur de la ciudad, realizaron una consulta ciudadana para impedir a toda costa que las 

Canchas del Seminario ubicado en la colonia Vicente Guerrero sea convertido en conjuntos habitacionales a 
manos de un particular. El Consejo en Defensa de las Canchas del Seminario propuso al ayuntamiento de Puebla 
y al gobierno del estado, evitar el cambio de uso de suelo y que este sea convertido en una unidad deportiva para 
los miles de habitantes de esta zona de la capital. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95267 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555710.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555713.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95267
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INTOLERANCIA 

 Elementos policiacos se convierten en delincuentes 
Durante un evento del presidente municipal, Eduardo Rivera en el Barrio de san Antonio, fue abordado por una 
familia que fue brutalmente golpeada, amenazada y robada por elementos de la policía municipal, concretamente 
del Sector 3. Los afectados recurrieron al presidente municipal para hacer la denuncia personal ante sus ojos. Uno 
de los afectados visiblemente con las huellas de la golpiza y tortura recibida por los elementos municipales, 
denunció el hecho mientras el alcalde poblano escuchaba. La víctima, relató que ayer por la noche se encontraba 
en una fiesta particular dentro de su domicilio. Cuando al lugar llegaron elementos de la policía municipal del 

Sector 3 quienes con engaños obligaron a la familia a salir de su hogar para evitar el allanamiento de morada y 

así proceder a cometer los delitos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95265 
 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Por homicidio detienen a 13 policías municipales y 2 agentes viales en Atlixco 
Por el probable homicidio del comerciante Óscar Sánchez Ramos, 13 elementos de la Policía Municipal de Atlixco y 
dos agentes viales fueron detenidos la noche de ayer e ingresados al Centro de Readaptación Social (Cereso) de 
San Miguel, ubicado en la capital estatal, luego de un enfrentamiento con familiares y conocidos del interfecto, 
que dejó un saldo de al menos 20 personas lesionadas. Autoridades del ayuntamiento de Atlixco y de la Agencia 
del Ministerio Público (MP) de este distrito judicial confirmaron ayer por la noche el hallazgo del cuerpo sin vida de 

Omar Sánchez Ramos, quien desapareció desde el pasado 12 de mayo. (Miguel Ángel Domínguez) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-homicidio-detienen-a-13-policias-municipales-y-2-
agentes-viales-en-atlixco_id_8163.html  
 
 

 
 
MILENIO  

 Denuncian brutalidad y robo de policías municipales en las Hadas 
Por el delito de robo y abuso de autoridad, el comerciante Diego Inés Olvera se presentó ante la oficina de 
Asuntos Internos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal para denunciar a los elementos de la 
patrulla 417, bajo el mando del suboficial Ángel García González encargado del sector 3. El ofendido informó que 

los policías lo despojaron de más de 10 mil pesos, además de golpearlo a las afueras de su domicilio y llevárselo 

detenido junto con su familia. Inés Olvera se quejó directamente ante el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, quien se 
comprometió a revisar el tema y cada una de las pruebas de ambas partes. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70d569b1  
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Detienen a asaltantes de microbús en 15 Norte y la 44 Poniente 
Dos sujetos armados con cuchillos abordaron un microbús de la ruta 12, sometieron a los pasajeros y los 
despojaron de sus pertenencias, tales como celulares, relojes y carteras, pero poco les duró el gusto, pues los 

detuvo la Policía Municipal. Daniel Vázquez Huitzil, de 38 años y Francisco N., un adolescente de 17 años, fueron 
arrestados por uniformados del Sector 4 en el crucero de la 15 Norte y la 44 Poniente, en la colonia Santa María. 

(Ozair Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/detienen_a_asaltantes__de_microbus_en_15_norte_y_la_44_poniente 
 

 

 
 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95265
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-homicidio-detienen-a-13-policias-municipales-y-2-agentes-viales-en-atlixco_id_8163.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-homicidio-detienen-a-13-policias-municipales-y-2-agentes-viales-en-atlixco_id_8163.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70d569b1
http://periodicodigital.com.mx/notas/detienen_a_asaltantes__de_microbus_en_15_norte_y_la_44_poniente
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Denuncian robo y abuso de autoridad de policías 
Un grupo de ciudadanos interceptó al presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, para solicitarle su apoyo y 
ayuda con la intensión  de sancionar a un grupo de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito 
Municipal (SSPyTM) que la madrugada de este día abusaron de su autoridad. Durante el evento de la entrega de 
un gimnasio al aire libre en el Barrio de San Antonio, una familia acudió al ligar para entrevistarse con el alcalde 
poblano, a quien le dijeron que elementos policiacos del sector 3 los detuvieron tras ser brutalmente golpeados, 
amenazados y robados. Uno de los afectados visiblemente con las huellas de la golpiza y tortura recibida por los 

elementos municipales, denunció el hecho mientras el alcalde poblano escuchaba. (Angélica Patiño)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-robo-y-abuso-de-
autoridad-de-policías&id_noticia=43570 
 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO 

  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El ayuntamiento de Puebla inaugura el gimnasio al aire libre numero trece en el barrio de San Antonio. 

 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 El edil ERP dijo que no le preocupa la denuncia del PRI ante la Fepade porque ERP litigará el asunto ante 

las instancias judiciales que lo requieran.  
 A más de un año del zafarrancho del operativo de la 46 , el 85% de los comerciantes de la zona se ha 

regularizado.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 La familia Ortíz relató a ERP, presidente municipal de Puebla, la inseguridad que viven en el barrio de San 
Antonio.  

 Retiro de ambulantes de la calle 5 de mayo y la 10 poniente, en coordinación con vía pública decomisan 
mercancía y se emiten multas.  

 Otro gimnasio al aire libre ya son 13, ayer lo inauguró ERP en el Barrio de San Antonio.  
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El día de ayer, tras acusaciones del PRI en contra del líder estatal del PAN, el alcalde Eduardo Rivera y 
otros panistas por presunto desvío de recursos a la campaña de Josefina Vázquez Mota, el día de ayer el 
dirigente del albiazul Juan Carlos Mondragón critico la cercanía de lo que llamo entreguismo  de Fernando 
Morales hacia la administración estatal. 

 Ante las declaraciones del líder del PAN Juan Carlos Mondragón el Secretario General de Gobierno 
Fernando Manzanilla refirió que estos señalamientos de entreguismos son solo interpretaciones ya que si el 

dirigente partidista tiene lago que comentar lo tendrá que hacer de manera directa. 
 El diputado Gerardo Mejía solicito la separación  del cargo del edil poblano. 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-robo-y-abuso-de-autoridad-de-policías&id_noticia=43570
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Denuncian-robo-y-abuso-de-autoridad-de-policías&id_noticia=43570
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 El candidato al senado por el PAN Javier Lozano Alarcón llamo al líder estatal de su partido hacer 
mesurado respecto a los señalamientos que  hacia Fernando Morales,  a pesar de este señalamiento hizo 
énfasis en que los priístas son especialistas en el tema del espionaje. 

 El presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera aseguro que el tema de los audios presentados por el 
PRI esta ahotado, y señalo que seguirá trabajando a indico que esto se debe de resolver en los tribunales  

y no en los medios de comunicación. 
 La Secretaria de Gobernación Municipal realizo un operativo en contra de comerciantes ambulantes en el 

cual decomiso 2 dos camionetas con diversos políticos y desalojo a los informales, así lo dio a conocer  el 
titular de la dependencias Pablo Montiel Solana. 

 Al menos  30 pequeños comercios podrían cerrar por el abuso de las cuotas que mantiene el SOAPAP las 

cuales llegan  hacer desde  30 mil pesos, así lo denuncia el presidente de  CANACOPE  Bernardo Bojalil  
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 El audio escándalo que involucra a panistas en supuesto desvío de recursos con fines electorales llego al 

congreso del estado y legislador del PRI  Gerardo Mejía pide al presidente municipal sea separado del  
cargo en tanto la Fepade realice las investigaciones correspondientes. 

 Vecinos de la Acocota llevan de 15 días sin agua debido a que se llevan a cabo obras, el programa  ha 
generado problemas económicas y de salud. Por ello piden se agilicen los trabajos.. 

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

  Retiran a vendedores ambulantes del Centro Histórico, reciben multas.  
 Se manifiesta la 28 de octubre por vendedores pertenecientes a su organización que vendían aguas y 

ahora están detenidos. 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Fernando Morales mide con varas diferentes, acusa Mondragón 
El dirigente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón, acusó a su homólogo del Revolucionario 
Institucional, Fernando Morales Martínez, de su cercanía y entreguismo con el gobernador Rafael Moreno Valle, 
razón por la que no se tiene oposición en Puebla. En una conferencia de prensa posterior a una reunión de 
candidatos panistas con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, mencionó que Fernando Morales mide 

con varas distintas, porque denunció a Eduardo Rivera y a Myriam Arabián ante la Fepade, y no hizo nada cuando 
se dio a conocer la reunión del pasado 3 de abril en Casa Aguayo. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555712.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reconocen a Puebla como ejemplo mundial en protección de animales 
La Sociedad Mundial para la Protección Animal (WSPA, por sus siglas en inglés) entregó una carta de 
reconocimiento al gobernador Rafael Moreno Valle, porque Puebla es la primera entidad en el mundo que opera 
un programa de protección animal en fase preventiva ante una potencial erupción del Volcán Popocatépetl. El 
Coordinador de Manejo de Desastres de la WSPA, Juan Carlos Murillo García, a nombre de la Organización No 
Gubernamental protectora de los animales más importante a nivel mundial, fue el portador del reconocimiento. 
(Redacción) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555715.htm  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555712.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555715.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL SOL DE PUEBLA  

 No pueden autoridades escolares negociar el Uniforme único 
El subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló, advirtió que ninguna autoridad escolar puede 

negociar o pactar con productores textiles para que los padres de familia compren el uniforme único en un 
comercio determinado. Esto, luego de que el presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Alejandro 
Águila Argüelles, denunció la venta irregular de uniformes que no cumplen con las características de calidad, así 
como el posible encubrimiento por parte de maestros o directivos en al menos cuatro municipios del interior. 
(Alina Silva) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555718.htm  
 
 

 
 
HERALDO 

 Diputados sesionan sobre temas electorales 
El audioescándalo del PRI llegó al Congreso local, y mientras el tricolor pide renuncie el alcalde de Puebla, 

Eduardo Rivera Pérez, para dar tiempo a la investigación por parte de la Fepade, las bancadas del PAN, PT y PRD 
se unieron para rechazar que el "cochinero electoral" de Fernando Morales Martínez, líder priísta en el estado, 
salpique a la legislatura. La orden del día de la sesión de la Comisión Permanente efectuada ayer en el Congreso, 
sólo contenía dos puntos que fueron rápidamente despachados por los diputados integrantes de la misma, 
quienes ahora sí llegaron puntuales, aparte de otros en el salón Miguel Hidalgo. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47082-diputados-sesionan-sobre-temas-
electorales 

 
 
HERALDO 

 Delegada de Sedesol denunciará al líder del PRI 
Después de haber sido involucrada en un supuesto desvío de recursos junto con el ayuntamiento de Puebla, a 
favor del PAN, la delegada de la Sedesol, Myriam Arabián Couttolenc, analiza interponer una denuncia por 
difamación y calumnia en contra del Fernando Morales Martínez, presidente del PRI en el estado. La funcionaria 
indicó que no es la primera ocasión en que el también diputado federal la involucra en casos de presuntas 

irregularidades, por lo cual no descarta denunciarlo.  "Sí claro, lo voy a analizar, yo creo que sí es algo que 
vamos ver, primero porque está haciendo difamación, calumnia, pero todavía no entramos a ver eso, sin 

embargo los abogados están atendiendo porque ya van varias", dijo Arabian. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47081-delegada-de-sedesol-denunciara-al-lider-
del-pri 

 

 
HERALDO 

 Fepade debe investigar al ayuntamiento: FMP 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, indicó que él no encontró ningún señalamiento 
directo de que el gobierno del estado proporcionó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) la grabación con la 
que se evidencia un presunto desvío de recursos del Ayuntamiento de Puebla hacia las campañas del PAN. Dijo 
que todo se trata de interpretaciones y, en todo caso, debe ser la Fepade quien investigue cualquier 
irregularidad. "¿Qué creo? Que debemos dejar que las autoridades sean las que definan, las autoridades en este 

caso es la Fepade y en este la Fepade es la que tiene que decidir si hay algún delito que perseguir, todo lo demás 

es una especulación, todo lo demás van a ser rumores, dichos y demás, creo que en este caso debemos dejar a 
la Fepade definir y si hay algo que perseguir, que haya responsable y sino pues nada", consideró el encargado de 
la política interna. (Patricia Gutiérrez Rodríguez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47079-fepade-debe-investigar-al-ayuntamiento-
fmp 

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2555718.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47082-diputados-sesionan-sobre-temas-electorales
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47082-diputados-sesionan-sobre-temas-electorales
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47081-delegada-de-sedesol-denunciara-al-lider-del-pri
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47081-delegada-de-sedesol-denunciara-al-lider-del-pri
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47079-fepade-debe-investigar-al-ayuntamiento-fmp
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/47079-fepade-debe-investigar-al-ayuntamiento-fmp
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SINTESIS 

 Se reúne presidente de la fundación ExE con diputados 
El presidente de la fundación ―Educación por la Experiencia‖ (ExE), Armando Prida Huerta, se reunió con los 
coordinadores de los grupos parlamentarios del Congreso del estado para presentarles su proyecto educativo, 
mismo que fue celebrado por los diputados; pero además, se comprometieron a coadyuvar y ser el nexo con otras 
legislaturas para que ExE trascienda. Reunidos en el sede del legislativo, el presidente de la junta de gobierno y 

coordinación política, Edgar Salomón Escorza, enalteció la labor de Armando Prida Huerta, debido a que proyecta 
una gran política para transformar la educación. (Elizabeth Cervantes) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
 

SINTESIS 

 Proponen creación de Comisión de Vigilancia y Blindaje Electoral 
El diputado local del PRI, Miguel Quirós Corte, propuso la creación de una comisión de Vigilancia y Blindaje 
Electoral, que garantice la correcta aplicación de los recursos públicos al interior del Congreso del estado. Durante 
la comisión permanente, consideró urgente que la referida se conforme para verificar que ni un servidores público 

está abusando del erario en plena contienda electoral. Antes de que dicho punto fuera enviado a la junta de 
gobierno y coordinación política, el priista expuso que la comisión de Vigilancia y Blindaje Electoral ayudará a no 
especular sobre el desvío de recursos. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92  
  

 
 
INTOLERANCIA 

 Piden candidatos de AN apoyo a empresarios 
En reunión con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), los candidatos panistas pidieron el 
respaldo de los empresarios para sacar adelante las ―reformas estructurales‖. También, la candidata al Senado de 
la República, Augusta Díaz de Rivera, expuso cuán frustrante resulta desde la cámara de diputados subir a tribuna 
para defender una postura legislativa cuando nadie sigue esos debates.  Díaz de Rivera habló de la ―soledad‖ de 
las discusiones del Congreso. Además, la candidata al Senado por el PAN consideró que los jóvenes le están 

dando el ejemplo a los empresarios."Es increíble que en este país el ejemplo lo están dando los jóvenes", dijo 
Díaz de Rivera. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95275  
 
INTOLERANCIA 

 El PRI es entreguista: Mondragón 
Luego de la reunión con miembros del Consejo Coordinador Empresarial, el dirigente panista, Juan Carlos 
Mondragón, señala que en Puebla no hay oposición porque el PRI actúa de manera entreguista. Juan Carlos 
Mondragón Quintana, líder panista, consideró que el dirigente del PRI, Fernando Morales Martínez no mide con la 
misma vara a Eduardo Rivera Pérez y a Rafael Moreno Valle. El líder estatal panista cuestionó que Morales no 

haya interpuesto una denuncia en el caso de la presunta reunión de candidatos panistas en Casa Puebla y haya 
actuado de manera inmediata presentando una denuncia ante la FEPADE con audios que no se presentan de 
manera completos y con actividades de militantes de su partido fuera de horarios de oficina. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95274 
 
INTOLERANCIA 

 Indispensable la evaluación universal 
Al afirmar que si no se aplican evaluaciones permanentes a los actores del sistema escolar poblano "no estamos 

educando", el rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, 

aseguró que la Evaluación Universal es indispensable en el país, a pesar de la oposición del magisterio nacional, 
encabezado por el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). El encargado de las políticas 
educativas de esa casa de estudios, afirmó que el proceso educativo natural, tiene cuatro partes fundamentales, 
la enseñanza, el aprendizaje, la evaluación y la investigación, que juntas pueden coadyuvar para lograr un mejor 
desarrollo. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95272 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95275
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95274
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95272
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INTOLERANCIA 

 Arde el Congreso del Estado 
Los coordinadores de los partidos Acción Nacional, Nueva Alianza y del Trabajo acordaron citar a reunión urgente 
a la Junta de Coordinación Política luego de las declaraciones del presidente de la misma Edgar Salomón Escorza 
en contra de legisladores panistas que participaron en una reunión de su partido el pasado sábado y que derivo 
en un audio escándalo. Durante la sesión de la Comisión Permanente los diputados cuestionaron que Salomón 
Escorza haya llevado el tema electoral a los asuntos del Congreso cuando había un acuerdo de que no se 

contaminaría el trabajo legislativo con las descalificaciones. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95269  
 
INTOLERANCIA 

 Vigilancia del Congreso al uso de programas sociales 
El diputado priísta Miguel Quirós Corte  propuso crear una comisión especial por parte del Congreso del Estado 
para que vigile el adecuado uso de los recursos públicos así como la aplicación de los programas sociales. Durante 
la sesión de la Comisión Permanente del Congreso del Estado, el legislador expuso que hay que mantener las 
reglas claras durante el proceso electoral por ello el punto de acuerdo que se presenta a fin de que sea una 

campaña de propuestas y no de compra de conciencias. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95265 
 

 
 
CAMBIO 

 Javier Lozano corrige al líder estatal del PAN 
Javier Lozano Alarcón le enmendó la plana a su dirigente estatal Juan Carlos Mondragón Quintana, y le pidió no 
especular sobre la relación entre Fernando Morales y el mandatario Rafael Moreno Valle, como recurso para 
defender a Eduardo Rivera del Lalo-escándalo. Asimismo, defendió al alcalde de los señalamientos vertidos por el 
PRI ante el supuesto desvío de recursos que hizo el Ayuntamiento para favorecer a los aspirantes a un cargo de 
elección popular, bajo el argumento de que cualquier funcionario tiene derechos partidistas inviolables que le 

permiten hacer proselitismo. (Xochitl Rangel) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-javier-lozano-corrige-al-l-der-
estatal-del-pan.php 

 
CAMBIO 

 Arabian se tira al suelo al denunciar a Fer Morales 
Myriam Arabian Couttolenc, delegada en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social federal (Sedesol), amenazó 
con presentar una denuncia por difamación y calumnias en contra del dirigente estatal del PRI, Fernando Morales 

Martínez, al haberla involucrado en el supuesto desvío de recursos de funcionarios municipales en la reunión que 
encabezó Eduardo Rivera Pérez y ella con la estructura del Ayuntamiento. (Elvia Garcia Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-elv-arabian-se-tira-al-suelo-al-
denunciar-a-fer-morales.php 

 
CAMBIO 

 CCE reprueba a candidatos del PAN 
Al PAN le fue mal en su encuentro con los empresarios, ya que Augusta Díaz de Rivera en su exposición de 

propuestas como aspirante al Senado reclamó la poca participación de este sector en el impulso a las reformas 
laboral y hacendaria, lo que le mereció el revire de Francisco Rodríguez Álvarez, presidente del Consejo 

Coordinador Empresarial (CCE). El líder empresarial criticó los dichos de la panista y refutó que las cámaras 
siempre se han mostrado participativas en los asuntos políticos. En ese sentido, advirtió que los temas 
económicos no deben reducirse a una responsabilidad única de los empresarios, como tampoco debe limitarse el 
ámbito político a un asunto de partidos. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-cce-reprueba-a-candidatos-del-
pan.php 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95269
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=95265
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-javier-lozano-corrige-al-l-der-estatal-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-javier-lozano-corrige-al-l-der-estatal-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-elv-arabian-se-tira-al-suelo-al-denunciar-a-fer-morales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-elv-arabian-se-tira-al-suelo-al-denunciar-a-fer-morales.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-cce-reprueba-a-candidatos-del-pan.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-cce-reprueba-a-candidatos-del-pan.php
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CAMBIO 

 JC reclama a Fer por no denunciar a otros panistas 
En un acto insólito, Juan Carlos Mondragón reclamó a Fernando Morales que no haya denunciado al gobierno 
morenovallista, así como a los candidatos a diputados federales Néstor Gordillo y Blanca Jiménez por la reunión 
en Casa Aguayo, además exaltó que el PRI no es una oposición real. Frente al Consejo Coordinador Empresarial 
(CCE), Mondragón continuó la ofensiva que había comenzado en el programa de Oro Noticias para ―salvar de la 
hoguera‖ a Eduardo Rivera y exhibió el entreguismo del dirigente estatal del PRI ante el gobernador: ―Fernando 
Morales mide con varas distintas asuntos que son muy parecidos. (Xochitl Rangel) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-jc-reclama-a-fer-por-no-

denunciar-a-otros-panistas.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Ratifica el IFE multas contra Acción Nacional y el Panal en Huauchinango 
El Consejo Local del Instituto Federal Electoral (IFE) avaló la imposición de sanciones contra el Partido Acción 
Nacional (PAN) y el Partido Nueva Alianza (Panal) en Huauchinango, por colocar propaganda en lugar prohibido. 

El órgano electoral fijo una multa de 300 días de salario mínimo para el PAN, lo que equivale a 18 mil 699 pesos, 
y de 200 días de salario mínimo para el Panal, que se traduce a 12 mil 900 pesos. Ambos partidos políticos 
colocaron la propaganda en propiedades privadas que se ubicaban en el Centro Histórico de la cabecera distrital. 
En la sesión extraordinaria de ayer, el Consejo Local revocó la resolución de fecha 6 de mayo. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ratifica-el-ife-multas-contra-accion-nacional-y-el-panal-

en-huauchinango_id_8216.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Cinco de los siete manantiales del municipio de Coronango están contaminados 
Mientras en comunidades del área metropolitana de Puebla padecen escasez de agua, cinco de los siete 
manantiales del municipio de Coronango se encuentran contaminados, a falta de mantenimiento por parte de las 

autoridades locales. Este medio realizó un recorrido por tres ameyales, con pobladores de la localidad, en los 
cuales se apreció que todavía vierten agua limpia, pero la infraestructura donde se ubican, que en su momento 
funcionó como centro recreativo y lavaderos comunales, está en pésimas condiciones. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-de-los-siete-manantiales-del-municipio-de-
coronango-estan-contaminados_id_8166.html    

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 En 100 escuelas directores manejan las cuotas de los padres: AEPF 
La Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF) reveló que existen al menos 100 casos de conflicto en 
diferentes escuelas de la entidad por la intromisión de los directores y supervisores en el manejo de las 
aportaciones voluntarias de los padres de familia. El presidente de la AEPF, Alejandro Águila Argüelles, afirmó que 
el principal problema se registra en los centros escolares, donde anualmente se recaudan más de 200 mil pesos, 

los cuales deben utilizarse a conveniencia de los tutores y no del director. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-100-escuelas-directores-manejan-las-cuotas-de-los-
padres-aepf_id_8183.html  

 

 
 

MILENIO  

 Podrían cerrar 20 negocios del Centro por cobros excesivos del Soapap 
Al menos 20 negocios de la capital poblana entre ópticas, comercio, servicios y tiendas de abarrotes están en 
riesgo de cerrar sus puertas ante las tarifas ―excesivas‖ que aplica el Soapap a este tipo de establecimientos. 
Según reportes de los agremiados a la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), las cuotas por el 

suministro que aplica el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) rebasan los 30 mil 
pesos, cifra que resulta desproporcional. El presidente de la Canacope, Bernardo Bojalil Daou señaló que en la 
mayoría de los casos ―sólo utilizan el agua para servicios sanitarios‖. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70fa9c0f  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-jc-reclama-a-fer-por-no-denunciar-a-otros-panistas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/mayo/politica/pol-250512-xoc-jc-reclama-a-fer-por-no-denunciar-a-otros-panistas.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ratifica-el-ife-multas-contra-accion-nacional-y-el-panal-en-huauchinango_id_8216.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ratifica-el-ife-multas-contra-accion-nacional-y-el-panal-en-huauchinango_id_8216.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-de-los-siete-manantiales-del-municipio-de-coronango-estan-contaminados_id_8166.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/cinco-de-los-siete-manantiales-del-municipio-de-coronango-estan-contaminados_id_8166.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-100-escuelas-directores-manejan-las-cuotas-de-los-padres-aepf_id_8183.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-100-escuelas-directores-manejan-las-cuotas-de-los-padres-aepf_id_8183.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70fa9c0f
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MILENIO  

 Acuerdan inconformes realizar auditorías en Moyotzingo y Xalmimilulco  
La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, 
informa los acuerdos tomados tras las mesas de diálogo sostenidas con habitantes inconformes con la 
administración de los recursos públicos en las juntas auxiliares de Santa María Moyotzingo y Santa Ana 
Xalmimilulco. En el caso de Moyotzingo, después de una reunión que se realizó ayer por la tarde en el municipio 
de San  artín Texmelucan, se estableció que a partir de hoy, la Contraloría  unicipal realizar  una auditoría en la 

que participar n, como observadores, un delegado de la SGG, miembros del Comit   Ciudadano. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70f9a2f0     
 
MILENIO  

 Llama Manzanilla a dejar en manos de la Fepade denuncia del PRI 
El secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto llamó a dejar el caso del presunto desvío de 
programas federales hacia la campaña de Josefina Vázquez Mota, en manos de las autoridades competentes. Ante 
la denuncia interpuesta por el Partido Revolucionario Institucional, subrayó que sólo la Fiscalía Especializada para 
la Atención de Delitos Electorales (Fepade) puede definir si existió alguna violación a la ley en la reunión panista 

del fin de semana pasado. Opinó que cualquier señalamiento contra el alcalde Eduardo Rivera; la delegada de 
Sedesol, Myriam Arabian; y el líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70e553a9  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Hasta 30 mil pesos cobra Soapap a comercios con un solo baño: Canacope 
Los cobros del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado (Soapap), que dirige Manuel Urquiza, son 
exagerados ya que llegan hasta 30 mil pesos para pequeños establecimientos que cuentan con un solo baño y 
como máximo tres empleados. A decir del presidente de la Cámara Nacional de Comercio en Pequeño (Canacope), 
Bernardo Bojalil Daou, las tarifas por el uso de agua potable son impagables para las pequeñas y medianas 
empresas. En lo que va del año, al menos 20 socios de Canacope han sido víctimas de los cobros excesivos de la 

dependencia, y a pesar de que existen acercamientos los directivos, ―han estado muy cerrados para negociar los 
casos particulares en los que se tienen problemas serios‖. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34464:hasta-30-mil-pesos-cobra-soapap-a-
comercios-con-un-solo-ba%C3%B1o-canacope&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Grabaciones de autoridades panistas generan desanimo ciudadano: CCE 
El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez, consideró que 
las grabaciones dadas a conocer por el PRI, que evidenciarían al edil de Puebla Eduardo Rivera Pérez hacer 

proselitismo a favor de Josefina Vázquez Mota, generan desánimo entre los ciudadanos y no abonan a la 
democracia. El dirigente empresarial señaló que la forma en que se presentan las grabaciones perjudica  el 
ambiente electoral y consideró que la denuncia formal se quedará en un asunto mediático y sin castigo, como ha 
sucedido en otras ocasiones. (Gerardo Rojas) 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34463:grabaciones-de-autoridades-panistas-
generan-desanimo-ciudadano-cce&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Leyes modernas que impacten en las Personas, ofrece Blanca Alcalá 

Para Blanca Alcalá Ruiz, candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por México, recuperar la 
esperanza de un futuro mejor y ofrecer certidumbre a todos los mexicanos requiere de dos elementos esenciales: 
El primero es impulsar leyes modernas que realmente impacten en las personas y, el segundo, promover la 
corresponsabilidad como un factor de cohesión social y de concreción de acuerdos que les permitan desarrollarse 
plenamente.Lo anterior fue expuesto por la candidata al reunirse con habitantes de la Mixteca poblana, donde 
escuchó de manera directa sus inquietudes y recibió el respaldo de la gente.(e-consulta) 

 http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34460:leyes-modernas-que-impacten-en-las-

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70f9a2f0
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/c18034fe3cd5795e5df4a83b70e553a9
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34464:hasta-30-mil-pesos-cobra-soapap-a-comercios-con-un-solo-ba%C3%B1o-canacope&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34464:hasta-30-mil-pesos-cobra-soapap-a-comercios-con-un-solo-ba%C3%B1o-canacope&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34463:grabaciones-de-autoridades-panistas-generan-desanimo-ciudadano-cce&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34463:grabaciones-de-autoridades-panistas-generan-desanimo-ciudadano-cce&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34462:ciudadano-denuncia-ante-edil-agresi%C3%B3n-de-polic%C3%ADas-en-las-hadas&Itemid=332
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E-CONSULTA 

 Crece la deuda de Puebla al actualizar emisiones de Carreteras de Cuota 
El aumento de las obligaciones financieras de Puebla en 434.7 millones de pesos en el primer trimestre del año 
obedece a la actualización de las emisiones bursátiles del organismo descentralizado Carreteras de Cuota, que 
fueron contratadas desde agosto de 2004. Lo sostuvo este jueves la Secretaría de Finanzas de Puebla, 

dependencia que aseguró que la actual administración de gobierno aún no ha dispuesto crédito alguno que 
incremente la deuda pública estatal. (e-consulta)  

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34449:crece-la-deuda-de-puebla-al-actualizar-
emisiones-de-carreteras-de-cuota&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Cae en entreguismo Fernando Morales ante el gobierno estatal: Mondragón  
El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, reconoció que este jueves recriminó a su par del 
PRI, Fernando Morales Martínez, por denunciar la reunión que sostuvieron los panistas el pasado sábado y no 

haya hecho lo mismo con la supuesta reunión que sostuvieron Néstor Gordillo y  Blanca Jiménez, candidatos a 
diputados, en Casa Aguayo. ―Hablo de esta cercanía y este entreguismo del presidente del PRI al gobierno del 
estado, que bueno que no hay oposición en Puebla y él me respondió en entrevista que él quería colaborar con el 
desarrollo de Puebla. (e-consulta)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34448:cae-en-entreguismo-fernando-morales-
ante-el-gobierno-estatal-mondragón&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Restringe el gobierno estatal las entrevistas de Manzanilla con medios  

El director de Comunicación Social del gobierno de Puebla, Sergio Ramírez Robles, restringió al secretario General 
de Gobierno, Fernando  anzanilla Prieto, otorgar entrevistas ―informales‖ a la prensa local, con el argumento de 
que debe utilizar sólo canales oficiales. Desde la oficina de enlace de la Secretaría General de Gobierno (SGG) 
confirmaron la versión de que el encargado de la política interna no dar  m s entrevistas ―banqueteras‖ a 
reporteros antes y después de eventos oficiales establecidos en la agenda del día. (Silvia Luna)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34446:restringe-el-gobierno-estatal-las-
entrevistas-de-manzanilla-con-medios&Itemid=332 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Corresponde a Fepade definir si Rivera cometió un delito: Manzanilla 
La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) es la instancia que deberá definir si el 

alcalde Eduardo Rivera incurrió en un delito electoral, tras darse a conocer un audio en donde supuestamente 
promueve de manera ilegal el voto a favor de Acción Nacional, señaló el secretario general de Gobierno, Fernando 
 anzanilla Prieto. ―La Fepade deber  definir si hay o no un delito que perseguir, lo dem s son especulaciones y 
dichos y es normal que se d  esta lucha política‖, comentó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/corresponde_a_fepade_definir_si_rivera_cometio_un_delito_manzanilla  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Contraloría supervisa las obras del Gobierno estatal 
Hasta el momento, ninguna de las obras emprendidas por la presente administración han tenido observaciones 

por parte de la Contraloría estatal, que a través de unidades móviles supervisa la calidad de las obras, informó el 

titular de Infraestructura, Antonio Gali Fayad. En entrevista, el funcionario estatal mencionó que las obras son 
elegidas al azar para revisar desde la calidad del concreto, varilla, acabados, entre otros trabajos realizados por la 
empresa que ganó la licitación con la intención de que los proyectos cumplan con los estándares establecidos. 
(Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/contraloria_supervisa_las_obras_del_gobierno_estatal  
 

PERIODICO DIGITAL 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34462:ciudadano-denuncia-ante-edil-agresi%C3%B3n-de-polic%C3%ADas-en-las-hadas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34449:crece-la-deuda-de-puebla-al-actualizar-emisiones-de-carreteras-de-cuota&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34449:crece-la-deuda-de-puebla-al-actualizar-emisiones-de-carreteras-de-cuota&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34448:cae-en-entreguismo-fernando-morales-ante-el-gobierno-estatal-mondragón&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34448:cae-en-entreguismo-fernando-morales-ante-el-gobierno-estatal-mondragón&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34446:restringe-el-gobierno-estatal-las-entrevistas-de-manzanilla-con-medios&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34446:restringe-el-gobierno-estatal-las-entrevistas-de-manzanilla-con-medios&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/corresponde_a_fepade_definir_si_rivera_cometio_un_delito_manzanilla
http://periodicodigital.com.mx/notas/contraloria_supervisa_las_obras_del_gobierno_estatal
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 Aréchiga pide sancionar a quienes impulsen campañas negras 
El coordinador del grupo legislativo del Panal, Guillermo Aréchiga Santamaría, exigió al Instituto Federal Electoral 
(IFE) y al Tribunal Federal Electoral (TRIFE) que hagan valer la ley en la materia durante la campaña política y 
aplique las sanciones correspondientes a quienes impulsen campañas negras. Advirtió que de no cumplir con esta 
obligación se corre el riesgo de una serie de conflictos post-electorales. En entrevista el diputado aliancista dijo 

que en el Copfipe está claramente establecido que están prohibidas las descalificaciones y señalamientos sin 
sustento en contra de cualquier candidato, sin embargo, lamentablemente no se hace una correcta aplicación de 
la ley permitiendo que durante el proceso electoral las denostaciones se conviertan en un arma para lograr que 
los opositores sumen en las preferencias del electorado. (Julio César Morales) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/arechiga_pide_sancionar_a_quienes_impulsen_campanas_negras 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Encuestas definirán impacto de marchas #YoSoy132: politólogo UPAEP 
De acuerdo con el politólogo de la UPAEP, Alejandro Guillén Reyes, las próximas encuestas definirán si las 

manifestaciones de los jóvenes tuvieron proyección hacia algún partido político. Guillén Reyes dijo que aunque 
muchas personas ligan las movilizaciones para manifestarse en contra del candidato de los partidos 
Revolucionario Institucional y Verde Ecologista, Enrique Peña Nieto, el especialista no lo consideró así, pues dijo 
que el desacuerdo de los universitarios es la opacidad de los medios de comunicación al brindar la información. 
Sin embargo, consideró que estos eventos son una arma para sus adversarios como Andrés Manuel López 
Obrador y Josefina Vázquez Mota, para acercarse en las preferencias. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/encuestas_definiran_impacto_de_marchas_yosoy132_politologo_upaep 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Llegan a Puebla 223 mil 929 vacunas para Semana de Salud 
Francisco Fraile García, delegado estatal del IMSS en Puebla, informó que del 26 de mayo al 1 de junio de este 
año, todas las unidades medicas de este organismo se sumarán a la Segunda Semana Nacional de Salud; reveló 
que a puebla llegaron 223 mil 929 vacunas, que se aplicarán para prevenir y cuidar la salud de la población. En 

este sentido especificó que son anticuerpos para erradicar poliovirus, tétanos, tuberculosis hepatitis y sarampión. 
―Tendr  como actividad central la vacunación indiscriminada con vacuna Antipoliomielítica atenuada tipo Sabin a 
los niños de 6 meses a 4 años de edad. (Abel Martínez) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/llegan_a_puebla_223_mil_929_vacunas_para_semana_de_salud 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Vale más de 19 millones negocio de López y Parra  
El negocio inmobiliario de Jos  Antonio López Espinosa y Dolores Parra Jim nez tiene un valor de 19’416,600 de 
pesos y cuenta con toda la disposición del gobierno municipal de San Pedro Cholula para ser proyectado a través de 
la entrega de servicios básicos. El multimillonario negocio sólo requirió una inversión de 1.9 % del valor total de la 
comercialización, implicará el pago de 422,100 pesos por lote adquirido y el proyecto cuenta ya con una firma de 

arquitectos para su desarrollo como fraccionamiento. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/vale-mas-de-19-millones-negocio-de-lopez-y-parra  

 
IMAGEN POBLANA  

 Hasta vendedores ambulantes están hartos de Lola 
Una protesta en contra de la alcaldesa Dolores Parra Jiménez preparan para el próximo 1 de junio tianguistas del 
barrio de Santiago Mixquitla y comerciantes del mercado municipal de San Pedro Cholula ―Cosme del Razo‖. Con la 

protesta van a pedir tianguistas y comerciantes al gobernador Rafael Moreno Valle que dé un jalón de orejas a la 

alcaldesa, para que resuelva infinidad de asuntos pendientes en el municipio. Una demanda en común es solicitar el 
retiro del tianguis de Santa María Xixitla, porque acusan que este está en un lugar irregular, sobre la carretera Paso 
de Cortés, sólo porque es ruta de evacuación del volcán Popocatépetl. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/hasta-vendedores-ambulantes-estan-hartos-de-lola  
 

IMAGEN POBLANA 

http://periodicodigital.com.mx/notas/arechiga_pide_sancionar_a_quienes_impulsen_campanas_negras
http://periodicodigital.com.mx/notas/encuestas_definiran_impacto_de_marchas_yosoy132_politologo_upaep
http://periodicodigital.com.mx/notas/llegan_a_puebla_223_mil_929_vacunas_para_semana_de_salud
http://www.imagenpoblana.com/2012/vale-mas-de-19-millones-negocio-de-lopez-y-parra
http://www.imagenpoblana.com/2012/hasta-vendedores-ambulantes-estan-hartos-de-lola
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 SGG establece diálogo en Moyotzingo y Xalmimilulco 
La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, 
informa los acuerdos tomados tras las mesas de diálogo sostenidas con habitantes inconformes con la 
administración de los recursos públicos en las juntas auxiliares de Santa María Moyotzingo y Santa Ana 
Xalmimilulco. En el caso de Moyotzingo, después de una reunión que se realizó ayer por la tarde en el Municipio 

de San Martín Texmelucan, se estableció que a partir de hoy, la Contraloría Municipal realizará una auditoría en la 
que participarán, como observadores, un Delegado de la SGG, miembros del Comité Ciudadano y vecinos de la 

comunidad para dar validez al resultado. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/   
 

 

 
 
PUEBLA ON-LINE 

 Pilotos de la Nascar Series exhortan a jóvenes a manejar con responsabilidad 

En el marco de la visita de la Nascar Toyota Series a la ciudad, los pilotos Pablo Sánchez López y Alejandro Capín 
 ijares, ofrecieron una conferencia titulada ―Pilotos por la seguridad vial‖, en colaboración con el Instituto de la 
Juventud del Municipio de Puebla (IJMP) a más de 300 alumnos de tercer año de preparatoria de BINE a quienes 
exhortaron a conducir con responsabilidad para disminuir la cifra de muertes de jóvenes, la cual registra 
anualmente 20 mil decesos de jóvenes de 15 a 35 años. (Reto-Diario) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25673:pilotos-de-la-nascar-series-

exhortan-a-j%C3%B3venes-a-manejar-con-responsabilidad&Itemid=125  
 

PUEBLA ON-LINE 

 Que Fernando Morales se haga antidoping: PAN 
El líder estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón, retó a su homólogo del PRI, Fernando Morales, para que se haga 
un examen antidoping; esto luego del enfrentamiento por la difusión que hizo el tricolor de un audio de un 
cónclave panista y por lo que denunció al edil Eduardo Rivera ante la Fepade. En conferencia de prensa, criticó 
que en Puebla no haya oposición para el gobierno estatal, pero que Fernando Morales no dé el mismo trato al 
presidente Felipe Calderón  y al alcalde de Puebla. De tal forma que mide con varas distintas asuntos parecidos, 
pues se dio una reunión similar a la panista en Casa Puebla y no hubo denuncia ante la Fepade. (Reto-Diario) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25663:que-fernando-morales-se-
haga-antidoping-pan&Itemid=127 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Cohesión social y concreción de acuerdos se logran con corresponsabilidad: BAR 
Para Blanca Alcalá Ruiz, candidata al Senado de la República por la coalición Compromiso por México, recuperar la 
esperanza de un futuro mejor y ofrecer certidumbre a todos los mexicanos requiere de dos elementos esenciales: 
El primero es impulsar leyes modernas que realmente impacten en las personas y, el segundo, promover la 

corresponsabilidad como un factor de cohesión social y de concreción de acuerdos que les permitan desarrollarse 
plenamente. Lo anterior fue expuesto por la candidata al reunirse con habitantes de la Mixteca poblana, donde 
escuchó de manera directa sus inquietudes y recibió el respaldo de la gente. (Reto-Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cohesion-social-y-
concrecion-de-acuerdos-se-logran-con-corresponsabilidad:-BAR&id=29854 
 

RETO DIARIO 

 PRD ayudará a los gobiernos sin distingo político: Gabriela Viveros 
Urgen mejores servicios en la colonia La Loma, expresaron los poblanos del distrito 12 a la candidata del PRD a 
diputada federal por Puebla capital, Gabriela Viveros González, quien se comprometió a respaldar sus demandas 
una vez que llegue a la Cámara Baja. En su recorrido, los habitantes le expresaron a la perredista que deben 

entregarse mayores recursos para mejorar la imagen de las colonias con diversos servicios públicos, que van 
desde alumbrado público, pavimentación, seguridad, entre otros. (Reto-Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRD-ayudara-a-los-
gobiernos-sin-distingo-politico:-Gabriela-Viveros&id=29851  

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25673:pilotos-de-la-nascar-series-exhortan-a-j%C3%B3venes-a-manejar-con-responsabilidad&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25673:pilotos-de-la-nascar-series-exhortan-a-j%C3%B3venes-a-manejar-con-responsabilidad&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25663:que-fernando-morales-se-haga-antidoping-pan&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=25663:que-fernando-morales-se-haga-antidoping-pan&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cohesion-social-y-concrecion-de-acuerdos-se-logran-con-corresponsabilidad:-BAR&id=29854
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cohesion-social-y-concrecion-de-acuerdos-se-logran-con-corresponsabilidad:-BAR&id=29854
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRD-ayudara-a-los-gobiernos-sin-distingo-politico:-Gabriela-Viveros&id=29851
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRD-ayudara-a-los-gobiernos-sin-distingo-politico:-Gabriela-Viveros&id=29851
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 SGG entabla mesas de diálogo en Moyotzingo y Xalmimilulco 
La Secretaría General de Gobierno (SGG), a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, 
informa los acuerdos tomados tras las mesas de diálogo sostenidas con habitantes inconformes con la 
administración de los recursos públicos en las juntas auxiliares de Santa María Moyotzingo y Santa Ana 
Xalmimilulco. En el caso de Moyotzingo, después de una reunión que se realizó ayer por la tarde en el municipio 
de San Martín Texmelucan, se estableció que a partir de hoy, la Contraloría Municipal realizará una auditoría en la 
que participarán, como observadores, un delegado de la SGG, miembros del Comité Ciudadano y vecinos de la 

comunidad para dar validez al resultado. (Reto-Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGG-entabla-mesas-de-
dialogo-en-Moyotzingo-y-Xalmimilulco&id=29850 
 
RETO DIARIO 

 Educación y salud, camino al desarrollo de México y Puebla: Salomón-Escorza 
 ―La educación y la salud, son el mejor camino al desarrollo de México y Puebla, por ello celebro que no sólo los 
cambios se den desde los espacios de gobierno, sino desde los espacios ciudadanos, pues la educación es una 
política pública que transforma la vida de las personas‖, destacó el presidente de la Junta de Gobierno y 

Coordinación Política del Congreso del Estado, Edgar Jesús Salomón Escorza, durante la presentación del proyecto 
―Educación por la Experiencia‖, que presentó Armando Prida Huerta. Teniendo como sede la Sala de Comisión 
―Legisladores de Puebla‖, Prida Huerta, señaló que ―Educación por la Experiencia‖ es un m todo para aprender 
por medio de la ética y los valores, utilizando el debate para generar el análisis de los puntos de vista o 
circunstancias que vive cada estudiante para llevarlos a la reflexión y conciencia del bien y el mal por medio del 

razonamiento. (Reto-Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Educacion-y-salud,-camino-

al-desarrollo-de-Mexico-y-Puebla:-Salomon-Escorza&id=29849 
 
RETO DIARIO 

 Diputados aprobaron como obligatoria la educación media superior en Puebla 
Los diputados que integran las Comisiones Unidas de Gobernación y Puntos Constitucionales y de Educación y 
Cultura de la LVIII Legislatura, aprobaron por unanimidad Proyecto de Dictamen por el que se reforma la fracción 
I y del Artículo 17 y el primer párrafo del 118 de la Constitución Política del Estado de Puebla, para hacer 
obligatoria la educación media superior en la entidad. El Diputado José Guillermo Aréchiga Santamaría calificó 
como relevante la aprobación de esta reforma para asegurar el futuro de los jóvenes poblanos, no obstante, 

señaló que el siguiente reto es lograr que todos los estudiantes tengan espacio en las instituciones de este nivel 
educativo, por lo que consideró que estas reformas debe acompañarse de políticas públicas e inversión para que 

la educación media superior sea una realidad para todos los jóvenes de la entidad. (Reto-Diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-aprobaron-
como-obligatoria-la-educacion-media-superior-en-Puebla&id=29848 
 

 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 No se tolerará a quien se coluda con el crimen: FCH 

El presidente Felipe Calderón Hinojosa afirmó que los servidores públicos que traicionaron la confianza ciudadana 
por temor o por corrupción no sólo faltaron a su deber de proteger a la gente, sino que ello explica que hoy 

regiones del país padezcan una espiral de inseguridad, corrupción e impunidad. Tras los escándalos por los 
presuntos nexos con el narcotráfico que han hallado autoridades de Estados Unidos al ex gobernador de Tamaulipas 
Tomás Yarrington y las detenciones de altos mandos del Ejército que son acusados de colaborar con un cártel de las 
drogas, el mandatario dijo que no se puede tolerar a quien se coluda con los criminales. (Jorge Ramos) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39530.html  

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGG-entabla-mesas-de-dialogo-en-Moyotzingo-y-Xalmimilulco&id=29850
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGG-entabla-mesas-de-dialogo-en-Moyotzingo-y-Xalmimilulco&id=29850
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Educacion-y-salud,-camino-al-desarrollo-de-Mexico-y-Puebla:-Salomon-Escorza&id=29849
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Educacion-y-salud,-camino-al-desarrollo-de-Mexico-y-Puebla:-Salomon-Escorza&id=29849
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-aprobaron-como-obligatoria-la-educacion-media-superior-en-Puebla&id=29848
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Diputados-aprobaron-como-obligatoria-la-educacion-media-superior-en-Puebla&id=29848
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39530.html
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EL UNIVERSAL  

 Peña, JVM y Quadri ofrecen concretar la reforma penal 
El candidato presidencial de la alianza PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, se comprometió ante integrantes de la 
sociedad civil organizada a materializar plenamente el nuevo sistema de justicia penal oral para el país. Al participar 
en el Cuarto Foro Nacional Sobre Seguridad y Justicia, dijo que para consolidar este nuevo sistema, que surge con 
la reforma constitucional de 2008, se requiere voluntad política. Hizo notar que hasta ahora sólo el Estado de 
México, Chihuahua y Morelos han alcanzado esta meta. En el encuentro organizado por México SOS, Renace y 
Juicios Orales, Peña Nieto se declaró en contra de la autonomía del Ministerio Público. (Francisco Reséndiz) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39531.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Madre saca los ojos a su hijo de cinco años, en Neza 
El niño aún sangraba cuando el policía municipal de Nezahualcóyotl lo tomó en sus brazos para llevarlo de 
emergencia al hospital. El menor de cinco años de edad fue rescatado al borde del desvanecimiento luego de que le 
fueran extraídos los ojos. Todo ocurrió en San Agustín, una colonia de Neza fundada hace 25 años por inmigrantes 
de Oaxaca, Puebla, Tlaxcala y Guerrero, quienes atestiguaron cómo desde hace cuatro días algo extraño pasaba en 

el Lote 5 de la calle Graciano Sánchez, algo que le dio un giro a la vida común de esta comunidad. En la puerta de 
esta vivienda yace colgadas una herradura y una estrella hechas de ramas y flores secas, producto de un 
matrimonio celebrado ahí dos años atrás.  (Josué Huerta) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39533.html  
 

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La ST, un mar de corrupción 
Un sinfín de corruptelas son las que suceden diariamente en la Secretaría del Transporte, a través del segundo 

de abordo de esa dependencia, Carlos Manuel Zurita. 
Entre sus negros proyectos se encuentra el programa ―2 por 1‖ para el canje de mototaxis. Quiero suponer que 
a las espaldas del titular, Bernardo Huerta, su subsecretario se ha dedicado a ―depurar‖ el programa de 
sustitución de mototaxis para beneficiar a sus amigos. Hasta ahora son cien las unidades de taxis locales que 
se han entregado, abarcando sólo un 10 por ciento del total de lo que hasta ahora debiera haber avanzado el 

programa. 
Sin embargo, lo que está dando resultados es el negocio que fraguó el responsable de este programa, Carlos 

Manuel Zurita, para que sean unos cuantos los que reciban sus nuevas unidades. 
Recordemos que el proyecto original implica que los propietarios de los mototaxis entregarán sus unidades a 
cambio de 10 mil pesos, los cuales se depositan a una financiera como enganche, con lo cual reciben su 
automóvil nuevo con un crédito a largo plazo. 
Hasta ahí todo suena lógico y entendible. 
Sin embargo, en días pasados se presentaron en el auditorio de la Secretaría de Transporte un grupo de 
propietarios de mototaxis para desnudar el negocio que realizan los funcionarios de la ST para el canje de 

unidades, describiendo el modus operandi de Zurita y compañía. Los indignados del transporte denunciaron 
que se están beneficiando personas ajenas a los mototaxistas y que las unidades se las otorgan a terceros. Es 
decir, a través de este sistema el subsecretario encontró la forma de otorgar nuevas licencias de taxis a sus 
amigos, simulando que eran dueños de mototaxis. En resumen, entregan documentos de mototaxis ―pirata‖, 

para que —a cambio— les entreguen sus placas de taxi sin costo oficial. 
¡Vaya negocio! 

Con unos cuantos pesos compran un mototaxi viejo, incluso lo fabrican y reciben a cambio los 10 mil pesos del 
enganche y el permiso oficial de taxi local. Todo indica que los responsables directos de esta transa son el 
subsecretario Carlos Manuel Zurita, a través de su secretario particular, Sebastián Lagunes Reyes, gente 
cercana al extitular de la antigua SCT, Rómulo Arredondo. Este último personaje es el encargado de comprar 
las facturas de los motocarros poniéndolas a nombres de terceros, para adjudicarse las unidades y no levantar 
sospechas. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/39531.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/39533.html
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Pero en la inconformidad de los transportistas hay mucha tela de donde cortar. Primero, hicieron públicas las 
presiones de las que eran objeto para vender sus facturas, esta tarea recae en Rufino Reyes Soledad —
delegado de la SCT en los tiempos marinistas—, del que gracias a sus buenos oficios le entrega jugosas 
ganancias al subsecretario Zurita. 
Pero la corrupción y el cinismo de nuestro flamante funcionario es que no sólo está haciendo negocio con el 

recurso proveniente del gobierno, sino que además presiona y engatusa a los mototaxistas para caer en su 
juego. 
Por si algo faltara, los brazos del subsecretario Zurita se han extendido hasta el Congreso local, ya que —según 
las acusaciones de los propios transportistas— cuenta con el respaldo del presidente de la Comisión del 
Transporte, el perredista Jorge Garcilazo. 

Quién lo diría, un panista aliado con un perredista para operar de la misma forma en que lo hacían los priistas. 
Y aquí les va la última. 

Resulta que nuestros personajes de hoy no paran de lamerse los bigotes, ya que están a punto de hacer el 
negocio de su vida con la posible compra de más de 15 concesiones de la ruta Tercer Milenio. 
La operación del subsecretario Zurita marcha a todo vapor para beneficiar a Garcilazo a través de la fructífera 
ruta Tercer Milenio. 
Y salta la duda: ¿Estará enterado Bernardo Huerta de todos estos negocios realizado por debajo de la mesa y 
bajo el supuesto amparo de la ley? 
¿Con qué cara le explicarán al gobernador el fracaso del programa que supuestamente estaría concluido al 100 

por ciento el mes de julio? 
Sin duda, la corrupción en la Secretaría del Transporte está en su apogeo. 
Todo esto sucede en el estado en donde ―nadie est  por encima de la ley‖. 
De lengua me como un plato. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1283 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
Manzanilla y su propia ruta 

Después del 5 de mayo comenzó a sonar muy fuerte un rumor: que el secretario de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, corre en su propia ruta rumbo al 2013. 
No s  si es una ―cortina de humo‖ o algo real, pero se percibe un distanciamiento con quien fuera desde hace 
años su compañero de lucha, el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Dicen algunos que las diferencias son reales y que detonaron no sólo por el 5 de mayo, sino también por una 
serie de acciones en las que ambos no han coincidido, por ejemplo en la promoción que realizaba en varios 

medios el funcionario estatal y que no fue bien vista desde Casa Puebla. No es la primera vez que esto ocurre, 
en 2003 Fernando Manzanilla dejó la Subsecretaría de Egresos que encabezaba en la administración de 

Melquíades Morales Flores, tras sostener diversas desavenencias con su jefe, el hoy gobernador. 
Manzanilla se ausentó de Puebla, se dedicó a los negocios familiares y sólo regresó en 2010 por invitación de 
su amigo para hacerse cargo de la coordinación general de la campaña, la cual arrancó floja y sin organización. 
El hoy secretario de Gobierno puso las cosas en su lugar, apretó cuerdas y llevó a buen puerto el proyecto, de 
tal modo que ahí se ganó su lugar dentro del gabinete. 

Hoy de nueva cuenta se dejan ver diferencias, fisuras, el desgaste natural que provoca el ejercicio del poder y 
la posición que ocupa Manzanilla, si bien permite la promoción se presta muy poco al lucimiento. 
Se habla por ejemplo de que por órdenes de ―muy arriba‖ se suspendieron los carruseles de medios que el 
segundo en el organigrama tenía programados para este mes; ahora se suma también la prohibición explicita 
de que otorgue entrevistas que no est n previamente agendazas, o las cl sicas entrevistas ―banqueteras‖. 
Sobre la relación con el panismo poblano, es claro que mientras el gobernador mantiene una actitud de 
beligerancia ante el panismo duro o tradicional, el cual mantiene el control de este instituto político en Puebla 

capital, Manzanilla trata de construir puentes y de ganar adeptos para tratar de buscar la candidatura a la 
alcaldía por este partido. 

El ―audio esc ndalo‖ en el que se vio involucrado el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, cuya 
mano intelectual apunta que salió de Casa Puebla, así lo demuestra. 
Manzanilla pactó —como lo relevó el periodista Alejandro Mondragón— con el ―príncipe‖ de la derecha poblana, 
el titular de la Secotrade, Pablo Rodríguez Regordosa, a quien sumó para su proyecto de 2013 y también 

agregó piezas como el regidor Pedro Gutiérrez para que trabajen a favor de su causa. 
Otro alfil de Manzanilla, Eukid Castañón, trabaja incansablemente para construir una estructura a favor del 
secretario general de Gobierno. 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1283
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Pero mientras esto ocurre, tal parece que desde Casa Puebla se envían otras señales que tienen que ver con la 
irrupción del secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, el cual se encuentra en Barcelona, España y cuya 
promoción mediática es tolerada desde Casa Puebla. 
Al parecer,  anzanilla corre su propia ruta hacia el 2013, si es una ―cortina de humo‖ para proteger al ―delfín‖ 
será una nueva genialidad para el inquilino de Casa Puebla, pero de no ser así entonces habrá que ver hasta 

dónde llega esta fractura en el edén morenovallista. 
Diario de campaña 28 
La reunión 
 ientras los candidatos del PAN a las diputaciones federales se reunían con los empresarios que hacen ―grilla‖ y 
no invierten nada, el candidato del PRI a la diputación por el distrito 12 con cabecera en Puebla, Pablo 

Fernández del Campo, se reunió con 25 hombres de empresa que de verdad mueven a Puebla. 
Fernández sentó en la misma mesa del restaurante La Garita a Pepe Chedraui y a Francisco Emmelhainz, para 

desayunar el día de ayer y el encuentro de verdad fue bueno. 
Pablo se comienza a proyectar para asuntos mayores, es de los pocos priistas que lo mismo sostiene buenas 
relaciones con su partido que con personajes ligados a la derecha poblana, a la que conoce muy bien. 
Ya más relajado, tras obtener una ligera ventaja en la lucha por el distrito 12, Fernández del Campo se da 
tiempo para pensar en el futuro y trabajar para esto. 
 http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1282 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

¿En picada la PME? 
Usted no está para saberlo ni un servidor para comentarlo, pero la Policía Ministerial del Estado (PME), 

anteriormente Judicial, se encuentra en la más grave de sus crisis; muchos elementos tanto de nuevo ingreso 
como de personal de experiencia decidieron renunciar ante la presión a la que han sido víctimas por parte de 
su director Juan Luis Galán Ruiz, quien en su afán por tapar el bajo o nulo desempeño de los mandos que trajo 
desde el Distrito Federal, le ha ―cargado‖ la mano al personal al obligarlos a trabajar sin descansos, am n de 
que también les cobran cualquier tipo de beneficio, hasta las comandancias tienen precio. 

En breve le voy a comentar de las quejas y los abusos de servidores públicos que sienten que Puebla ―les 
queda muy chiquita‖. 
Lo que faltaba por decir de Ludivino Mora 
En este espacio se han publicado las cartas, las denuncias por los abusos, los excesos y los casos de corrupción 
en los que se han visto implicados desde el personal hasta los mandos de las corporaciones policíacas de 
Puebla, incluso las federales. Esta sería la primera vez que una carta ―anónima‖ retrata el lado ―amable‖ de un 

funcionario, aún cuando éste se retiró al presentar su renuncia voluntaria. 
Se trata de Ludivino Mora Tejeda, quien en estos momentos no forma parte del equipo del gobernador Rafael 

Moreno Valle, pese a que fue uno de los bastiones importantes para que ganara las elecciones convenciendo a 
los cuerpos de seguridad de que a su llegada todo iba a cambiar. Lo malo es que no sólo cambió, sino que 
empeoró, pero en este momento el tema es otro: el de una carta llegada a esta columna que seguramente 
viene de las filas de la Dirección de Vialidad del Estado, donde los elementos recordaron a Ludivino cuando fue 
su jefe. 

Aquí le muestro la misiva: 
“Falta mencionar (refiriéndose a Ludivino) que logrò poner a la Dirección de Vialidad del Estado como punta de 
lanza en los programas de Educación Vial y Manejo Defensivo. 
”Logró que nuestro estado tuviera dos lugares importantes dentro de la Asociación Mexicana de Directores de 
Tránsito, él como secretario y Mónica Godínez Hernández como coordinadora nacional de Capacitación. 
”En estos temas el tiempo que estuvo como director estatal se logró el inicio de la homologación de los 
diferentes reglamentos de tránsito, asimismo él fue el que en todos los momentos de desastres esta 

corporación, bajo su dirección, brindó el apoyo directamente a las personas que lo necesitaban ya que a nivel 
nacional esta corporación recibió el apoyo de todos sus homólogos con diferentes víveres que se entregaron e 

incluso muchos de los diferentes medios de comunicación acompañaron a la entrega de los mismos. 
”Como Director fue el primero que tuvo el acercamiento con las diferentes empresas de la iniciativa privada 
para unir esfuerzos y lanzar campañas de concientización para disminuir los accidentes viales en nuestro 
estado, así mismo fue el primero en recibir el reconocimiento de diferentes voluntariados como el Hospital del 

Niño Poblano por apoyar con juguetes que la Dirección entregaba cada 30 de abril para los niños en fase 
terminal así como en lo general al hospital. 
”Fue el primer Director que terminó un sexenio completo y que nunca tuvo conflictos ni con el personal ni con 
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la sociedad, fue también el primer director que apoyó la profesionalización de sus elementos a nivel nacional y 
fue el primero en tener reuniones regionales con los estados de la zona centro de nuestro país, para trabajar 
en conjunto en programas de prevención del delito tanto de seguridad pública como de vialidad, fue el primer 
director que le dio la oportunidad a sus elementos de estudiar el nivel medio superior otorgando becas y 
consiguiendo que la educación se impartiera dentro de las instalaciones. 

”En conclusión ha sido el primer Director que se ha ensuciado las botas en el campo con sus elementos y no 
solo ha dado órdenes atrás de un escritorio y si no pueden preguntar a los elementos para que desmientan lo 
aquí comentado.” 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos 

http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1281 

 

 
 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Dura entrevista a Peña Nieto 
Para muchos, la empresa Televisa quiso “poner un hasta aquí”, a las acusaciones que grupos de 
diferentes universidades privadas han hecho en el sentido de que es la principal promotora de la 

candidatura de Enrique Peña Nieto, para la Presidencia de la República, con una dura entrevista que 
se le hizo al candidato priista en el programa Tercer Grado. 
Lo cierto es que fue una muy buena entrevista y que el entrevistado estuvo a la altura de las circunstancias, sin 

perder el control y dando respuesta puntual a todos los cuestionamientos. 
Fue una extraordinaria prueba para Peña Nieto, de quien se divulgaron rumores de que no era capaz de hablar 
en público sin leer o sin la ayuda del teleprompter. 
Mantuvo la serenidad durante las dos horas o más que duró la entrevista; no se alteró en ningún momento y 

algo importante, no pronunció frases o palabras hirientes contra sus adversarios o contra quienes lo rechazan 
como candidato a la Presidencia. Es más, ni siquiera acusó a las fuerzas oscuras plenamente identificadas, 
como se hacía en el pasado, de las manifestaciones estudiantiles en contra de su partido. 
Quiso estar a la altura, y lo estuvo, de su proyecto político, de ser el presidente de un México republicano, 
laico, tolerante, plural, respetuoso de las libertades fundamentales del ser humano, de instituciones eficaces 
para luchar contra la inseguridad y contra la corrupción. 
Es más, ni siquiera se le escuchó una crítica, que pudo hacer muchas, al actual gobierno panista. Dijo respetar 

todas las manifestaciones a favor y en contra de su proyecto y afirmó que gobernará con estricto apego a la 
ley, escuchando las voces de todos los ciudadanos con atención y con respeto, para tomar las decisiones 

correctas. 
Dentro de dos semanas, la entrevista será con el candidato del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López 
Obrador y al final, con el candidato del Panal, Gabriel Quadri. 
Estas entrevistas las ha hecho la empresa televisora, tomando en cuenta la fecha de registro de cada partido. 

El primero fue el PAN (1939), el segundo es el PRI, pues aun cuando su fundación data de 1929, dos veces 
cambió de nombre, hasta quedar como Partido Revolucionario Institucional en 1946, con la campaña de Miguel 
Alemán Valdez. El PRD surgió después de la elección de 1988 y hace sólo unos años, el Partido Nueva Alianza. 
El último mes de campaña 
Faltan sólo unos días para que se inicie el último mes de las campañas por la Presidencia de la 
República, las diputaciones y las senadurías. 
Las campañas presidenciales se han animado con la participación de estudiantes y maestros de universidades 

privadas en los últimos días, pero por lo visto no hay manera de animar las campañas de los candidatos a 
senadores y a diputados federales. 
La mayor parte de los aspirantes al Senado y a las diputaciones en Puebla han dado poco de qué hablar. 

Tal vez por eso, el delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional en Puebla, don Fernando 
Morales Martínez, tuvo que recurrir a armar un escándalo contra las autoridades panistas del municipio, que 
andan muy imitadoras del viejo PRI, aunque gritan ―a los cuatro vientos‖ que no quieren que regrese al poder 
el partido autoritario y corrupto. Se aprovechan de la tibieza de los priistas que se han dedicado a críticas 

suaves, sin abordar los gravísimos problemas que dejarán los azules en sólo dos sexenios de gobierno. 
Agotados los espacios en CU 
Durante un recorrido que el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, hizo ayer en Ciudad 
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Universitaria, se percató de que se han agotado los espacios libres para nuevas construcciones. 
Ante eso, se decidió que en CU ya no se erigirán nuevas instalaciones y sólo se mantendrá el equilibrio 
ecológico, que tan necesario es en los tiempos actuales para las grandes ciudades. 
Como es la institución de educación superior más importante de Puebla, requerirá de nuevas y modernas 
instalaciones para atender las necesidades de los estudiantes, éstas se construirán en terrenos del corredor 

destinado a la investigación tecnológica y científica que se encuentran por el rumbo de Valsequillo. 
Durante el rectorado de Agüera Ibáñez se han construido más instalaciones universitarias que en ninguna otra 
época, con el fin de mejorar la calidad de la enseñanza y la investigación, algo que han reconocido autoridades 
educativas e instituciones de educación superior del país. 
Notas breves: Andrés Manuel López Obrador, el candidato de las izquierdas a la Presidencia de la 

República estará el domingo a las 18 horas en la ciudad de Tehuacán, para presidir un mitin de apoyo a su 
candidatura. Dicen los organizadores que se espera una asistencia superior a la que hubo en Tecamachalco, 

hace unos días………Los camaradas izquierdistas se encuentran felices, pues dicen que su candidato 
presidencial ha repuntado en las preferencias de los electores, después de la movilización de estudiantes 
universitarios en varias ciudades del país…….Enrique Doger Guerrero, el candidato del PRI para la 
diputación por el sexto distrito de esta capital y Pablo Fernández del Campo, también del PRI, por el distrito 
XII, son los que más suenan como posibles triunfadores en la contienda. Doger parece no tener enemigo al 
frente, pero Pablo Fernández del Campo se enfrentará a Ernesto Gordillo, que tiene lo suyo y le está echando 
ganas a la campaña. Los dos distritos restantes de la capital, el IX y el XI, parecen no tener candidatos de 

ningún partido……..En el caso de los candidatos al Senado, sólo Manuel Bartlett, por su prestigio, por su 
carrera política, pero sobre todo por su postura nacionalista y revolucionaria, sobresale de todos y es de los 
candidatos a senadores, el que con más intensidad realiza su campaña. Blanca Alcalá y Lucero Saldaña están 
poniendo su mejor esfuerzo y se han dividido las tareas, pero han tenido poca resonancia, tal vez porque como 

antes decimos, los priistas han adoptado una actitud de tibieza, sin criticar al gobierno federal que tantísimos 
errores cometió durante este sexenio, que lo llevar n a entregar un país al borde del abismo……..Si bien es 

cierto que las campañas presidenciales se han reactivado, también lo es que las de candidatos a 
diputados federales y senadores, han sido las más apagadas de los últimos tiempos. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/mayo/colum-pulso-250512.php  

 

 
 

(En Punto) 
 
A pesar de que debían comenzar en enero, es decir, hace casi cinco meses, los trabajos de restauración del Ex 
convento de Santa Rosa están parados, y hasta ahora no se sabe cuando iniciarán. 
La causa, según Fernanda Matos Moctezuma, directora de Museos del Consejo Estatal para la Cultura y las 

Artes de Puebla, es que el recurso "no ha bajado", a pesar de que el dinero para la obra, -más de nueve 
millones de pesos-, está etiquetado y listo para su aplicación.  

El histórico lugar, que a través del tiempo ha sido cárcel, hospital de dementes y casa de vecindad, y también 
cuna de esa delicia llamada mole, ha sufrido en los últimos años por los inconvenientes de tener ya más de tres 
siglos, como en el sexenio pasado, cuando se mantuvo más de dos años cerrado por una remodelación en su 
legendaria cocina. 
*** 
La apatía del titular del Instituto Poblano de la Juventud, Guillermo Almazán Smith, para apoyar proyectos de 

arte callejero ha llegado a niveles risibles. 
Y es que, escudándose en la falta de recursos económicos, ha llegado a negar a grupos juveniles como Banda 
Urbana 300 pesos para la compra de aerosoles, materia prima básica para el muralismo en grafiti. 
Esa falta de sensibilidad contrasta con la Secretaría General de Gobierno, que incluso, abrió convocatorias a los 
mejores trabajos con premios a los primeros lugares en ese arte urbano. 
Cerrar la oportunidad de expresión a los jóvenes, sólo ocasiona decepción, y a la larga malestar, como 

recientemente hemos visto. 

*** 
Los poblanos que habitan en las colonias aledañas a la avenida Esteban de Antuñano tuvieron éxito en su 
demanda. 
Hace unos días bloquearon la recién reconstruida vialidad para exigir a los gobiernos municipal y estatal que les 
volvieran a habilitar sus topes y/o sus semáforos, en el afán de que los niños y personas de la tercera edad que 
atraviesan por ahí, entre la 25 poniente y la avenida Reforma, no expusieran sus vidas. 
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Ayer la Secretaría de Infraestructura del gobierno del estado anunció el regreso de los semáforos. 
Informó que a la brevedad se pondrán en funcionamiento nuevamente, una vez que termine de revisarla la 
sincronización de los aparatos. 
Aunque el bulevar se encuentra en el municipio de Puebla, la dependencia precisó que le corresponde a la 
administración estatal verificar que los semáforos vuelvan a funcionar sobre la vialidad. 

Esa es una buena noticia para la gente que reclamó soluciones en esa vía rápida. 
Qué bueno que les hicieron caso. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(El Mundo al Revés/Rafael Funes) 

 
La caballada no está flaca, está para llorar 
Veamos por qué: la candidata del PAN Egresada de la UIA luego cursó un Programa de Perfeccionamiento 

Directivo en el Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresas obtuvo, más tarde el diplomado de Ideas 
e Instituciones en el Instituto Tecnológico Autónomo de México. 
Tomó el cargo empleada editorialista en temas de perfil económico financiero en periódicos como Novedades, 
El Financiero. Igualmente ha sido asesora de algunos órganos empresariales. 
Con su esfuerzo, llegó a ponerse en el escaparate de la política, en alguna relación con el que ahora es su 
partido, de ahí saltó como todos los políticos lo hacen, para colocarse por el Partido Acción Nacional.  
Se coló, como activista en la campaña de Felipe Calderón Hinojosa, entonces candidato del PAN a la 

presidencia. Concluida la elección exitosa de Felipe Calderón Hinojosa, ella se agregó al equipo de transición 
como coordinadora de Enlace Político. 
La presidencia le otorgó el cargo de secretaria de Educación Pública. 

Salta de la Secretaría, a la Cámara de Diputados, luego, a la posición como precandidata de su partido y 
solicitó licencia al cargo legislativo que ostentaba. 
Cuando toma posesión de la candidatura, comete el error más grande de su vida, la esperaba un estadio 

atiborrado de fans, que cuando se cansaron de esperar, se retiraron, y para el evento oficial, sólo la acompañó 
un puñado de tolerantes. [Ese error no lo puede cometer un político] En ese día y en ese momento ella misma, 
subió al tobogán en el que hoy transita de bajada. [Josefina, una mujer competente hiperactiva, pero se ve 
frágil para el cargo] 
Por otra parte, los ciudadanos, ahora entienden que ya el tiempo de los caudillos y la revolución, quedo atrás. 
Lo que muchos no entendemos es el por qué hay partidos que se ostentan revolucionarios, cuando ahora 
mismo en sus campañas políticas presentan las mismas propuestas, livianas recurrentes, ninguno se manifiesta 

innovador contundente, son intrascendentes, sólo proponen lo mismo que ofreció el Presidente Calderón, en su 
gobierno, pero más de lo mismo. No manifiestan la actitud revolucionaria. 
[Están acorralados por su falta de creatividad] 
Por qué se manifiestan revolucionarios, acaso están proponiendo una verdadera revolución. Falta talento, 

históricamente ninguno ha logrado una verdadera revolución socialista, la que termine con los pobres. Como 
fue la primera oferta Marxista, y en América la del Che Guevara, esas revoluciones están caducas. 
Ya no es el tiempo de caudillos iluminados o matones, de aquellos que hicieron ceniza a la nación con toneladas 

de pólvora, ya pasó el tiempo de los caudillos que tenían junto a quien le leyera sus mensajes porque ellos no 
sabían leerlos. [No leían] 
Es un momento totalmente ajeno, a aquel en que fracasó la misma revolución mexicana, que destruyó cuanto 
encontró en frente, abuso del poder, robo y dispendio las arcas de la nación. ¡Quede claro, siguen robando! 
Fue costumbre, siempre que la presidencia era una silla, que ocupaba un matón, hasta el gobierno del hombre 
del traje gris: De la Madrid. 

Fue un hecho, que se hizo del dominio común y un agravio escandaloso a la libertad de prensa. El canalla 
asesinato de Manuel Buendía Téllez, que cayó abatido a tiros, en plena zona rosa, en la esquina de Av. 
Insurgentes y la calle de Hamburgo, poco antes de las siete de la noche, en ese espacio altamente vigilado, por 
la policía. 

El criminal consumo el homicidio, y subió a su motocicleta sin ser importunado y desapareció. 
El presidente Miguel de la Madrid para cumplir con el protocolo, se presentó a la funeraria en que se veló al 
periodista Manuel Buendía. 

Casualmente, en los EUA tenían completa la investigación completa, que señalaba en aquel momento, al 
presidente De la Madrid como principal involucrado. 
La noticia vino de los EUA la causa, el periodista Buendía intentaba hacer público que el presidente había 
mandado hacer el depósito de 160 millones de dólares en los EUA porque un pariente muy cercano a él, estaba 
relacionado con el narcotráfico. Por ahí le salpicaron, al secretario de la Defensa Nacional: General Juan Arévalo 
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Gardoqui. 
Este hecho se publicó en cualquier número de periódicos en aquel momento.  
Hace ya más de un mes, en este sitio pudo usted leer un comentario con respecto a que se veía a los 
candidatos a la presidencia del país, sin objetivos y para repetir el colorcito: GRISES. 
El maestro Don Carlos Fuentes [QEPD] dio una opinión sumamente clara, lástima que sólo fuera un breve 

asomo, de nuestra realidad. 
Tuvo razón Don Carlos Fuentes, que señaló en una charla con la internacional británica BBC.  
Como en diversas ocasiones se iba tejiendo la historia de México. 
Y así se hizo público y a los cuatro vientos, lo dicho por Don Carlos en su momento: 
El aspirante presidencial del PRI, Enrique Peña, es un hombre muy ignorante, que es incapaz de conversar 

como par; con los mandatarios de otros países, subrayó el escritor Carlos Fuentes. 
Peña Nieto, atribuyó erróneamente una obra de Fuentes, a Enrique Krauze. 

Es un hombre muy ignorante, y los problemas exigen a un hombre que sepa algunas cosas, no quién es el 
autor durante su participación en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara. [Por ahí dijo un payaso en TV 
que fue la primera vez que entraba a una tienda de libros]  
El novelista dijo en aquella entrevista con la BBC, que el presidenciable priista es un hombre de escasos 
recursos intelectuales y políticos.  
No de novela, sino en general tener un concepto del mundo, no poder conversar como par con el presidente de 
Estados Unidos, la canciller de Alemania Ángela Merkel o con el presidente de Francia. 

Esta entrevista al programa The World Today de la BBC y está disponible a partir del martes 13 de diciembre 
en su página www.bbc.co.uk. 
Entérese desde hoy quien va a ser nuestro nuevo presidente. 
Fuentes también criticó a Andrés Manuel López Obrador, por considerar que representa a una izquierda antigua 

y maltrecha, y también afirmó que Josefina Vázquez Mota pagará, no haber aprovechado las dos oportunidades 
de gobierno en Los Pinos. 

El también revolucionario y democrático Manuel López Obrador, que ya tiene experiencia en estas lides, fue 
presidente legítimo y ahora quiere ser el espurio. 
Este candidato, que parece haber salido de cualquier novela de García Márquez, es verdaderamente curioso 
mirarlo actuar, no en una tribuna, sino en la vida real; Cuando en la delegación de Ixtapalapa puso a Juanito, 
lo cambalachó por una señora. Bueno sin ton ni son, organizó el esquema de delegados en el DF. 
Ahora que se convirtió en ese amoroso, con el viejo perfil de los caciques políticos de antaño.  
Vive en el espacio de la imaginería, soñando dirigir un país fantástico con una batuta mágica, y soñando ver a 

Isabel viendo llover en Macuspana. 
Ha ofrecido de todo, hasta que el país será territorio sindical, derrochara combustibles como en Venezuela en 
donde el litro de gasolina cuesta 0.36 centavos por litro. 
No tiene remedio, el mundo está al revés. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2978.htm 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
* Nacido para perder  
* Guerra por mandato  

Maestro vapuleado. El que no oye consejos no llega a viejo y menos a diputado federal. Erick Lara, líder de la 
sección 23 del SNTE y aspirante a la diputación por Tepeaca, perdedor desde el momento de su designación 
como candidato, ni con los regalos y rifas que hace llegará a la cámara baja del Congreso de la Unión. Su 
ineficiente operador le hace creer que lleva 6 puntos arriba en las encuestas sobre el priista Jesús Morales 
Flores. La realidad es que el segundo tiene considerable ventaja de 28 puntos.  

La habilidad del aprendiz de operador para estafarlo con los recursos económicos y engañarlo con una cortina 
de humo sobre la inexistente ventaja es meritoria. Sin duda la hipocresía con la que se maneja es la llave de 

manipulación que utiliza sobre el profesor que ilusamente cuando está sobrio cae en el juego del hábil vivales.  
La pésima labor de quien se queda con los recursos para la campaña, llegó hasta el repudio de los profesores 
que liderea en Puebla. La semana pasada en el festejo anual del día del maestro, tuvo que abandonar la 
reunión entre chiflidos de protesta y recordatorios familiares.  
Debido a que la Entrega publicó que la fiesta tendría verificativo en el zócalo de Acatzingo, cambió el escenario 
de manera abrupta a la explanada de la escuela secundaria de Tepeaca. El candidato de Nueva Alianza, pensó 
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que a los maestros se les olvidaría que utilizó parte del recurso -el resto se lo quedaron- que mandó el SNTE 
nacional para el festejo del día del maestro.  
El cobro de los maestros por el abuso fue alto para las aspiraciones del líder sindical. Aunque el desengaño 
llegó a tiempo porque se había hecho falsas ilusiones. O mejor dicho el aprovechado operador le hizo creer no 
sólo que tiene oportunidad de triunfo, si no que las preferencias en Tepeaca lo favorecen.  

A la explanada de la secundaria acudieron 500 profesores aproximadamente para festejar su día y gozar de la 
burla pública que le tenían preparada a Erick Lara. Por principio de cuenta ignoraron ponerle un lugar en el 
presídium, por lo que tuvo que permanecer de pie el corto tiempo que estuvo en el festejo.  
La señal de que no era bienvenido nunca la entendió el candidato a diputado. Ante el rechazo general de la 
concurrencia, intentó algo desesperado ganárselos con la rifa de 150 aparatos electrodomésticos. Mientras se 

realizó el sorteo los festejados le dieron por su lado, tal y como lo hacen en la reuniones y eventos donde pide 
el voto a su favor.  

De nueva cuenta falló su estrategia porque pensó que con los regalos se los había echado a la bolsa. La 
desagradable sorpresa la recibió segundos después de pedir permiso para hablar de política y sobre todo pedir 
el apoyo a su candidatura. Entonces empezaron los silbidos de reprobación y los recordatorios familiares.  
Las protestas de los maestros fueron de tal magnitud que sin alternativa, el profesor alcanzó a balbucear 
"bueno me concreto a felicitarlos. Pásenla bien en su día". De nueva cuenta los reclamos y música de viento 
fueron la tónica. Sobre todo cuando algunos de los afortunados abrieron sus regalos ganados en la rifa y se 
percataron que habían sido usados.  

Y cuando los maestros se dieron cuenta que no se celebraría el baile tradicional, ni comida, ni bebida, sólo 
algunos refrescos que alcanzaron los primeros en llegar, los reclamos subieron de tono. Tanto que Erick Lara, 
prefirió poner tierra de por medio y abandonar el lugar. Nadie cree en el candidato de Nueva Alianza, ni el 
gremio al que pertenece. ¡No podrá abandonar su destino de nacido para perder!  

Reporte del Informante  
Marioneta sin hilos. Más allá de las posibles violaciones de panistas por la reunión sostenida el fin de semana 

pasado y evidenciado en una grabación del espionaje que se práctica en Puebla. Además de que se realicen las 
investigaciones correspondientes para deslindar responsabilidades, el "supuesto" dirigente estatal del PRI, 
Fernando Morales Martínez, aprovechó la oportunidad para congratularse con su "amo" el gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas, para irse con todo contra el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez.  
Está claro que el servilismo e intereses de Fernando Morales Martínez, se anteponen al apoyo que por 
obligación tendría que dar a sus candidatos a diputados federales y senadores de la república, que por cierto 
con más pena que gloria son vistos por los poblanos.  

En lugar de cumplir tareas ordenadas por el gobierno morenovallista, debería ayudar por ejemplo a Nancy de la 
Sierra, candidata impuesta por su padre Melquiades Morales Flores, por la entrañable amistad que se tienen 
desde el sexenio del oriundo de Ciudad Serdán. ¡Vaya tiempos inolvidables!  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 

*Ya salieron jóvenes, cuando amas de casa  
*Callaron de inmediato a Fernando Morales  
Los jóvenes salieron a las calles.  
Si fueron cuestionados, es muy natural porque tanto el gobierno como partidos políticos y sociedad no están 
acostumbrados a un movimiento de esta índole.  
Siempre se ha pensado que a los jóvenes se les ha manipulado tanto en cuestiones estudiantiles como en 

políticas.  
Sin embargo, en esta ocasión fue diferente.  
Su expresión pública fue que los medios de comunicación digamos la verdad.  
No fue como aquellas manifestaciones que gritan a los cuatro vientos tantas demandas que ya no se sabe a 
que salieron.  

Si es un movimiento de la 28 de Octubre, ya se sumaron los electricista, los de la Volkswagen, organizaciones 
campesinas y no gubernamentales, cada quien con su tema.  

Aquí los jóvenes dieron la pauta: veracidad en la información.  
Pues bien.  
Imagínese el lector, a otro sector poderoso de la población, la de las mujeres, no las que están metidas en 
partidos políticos, no, las amas de casa.  
Sí, las amas de casa, que reciben el gasto que ya no les alcanza.  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Mujeres que se truenan todos los días los dedos para enviar o llevar a sus hijos a la escuela.  
Amas de casa, que limpian la casa, lavan, cocinan, estiran el dinero para que haya tres comidas al día o por lo 
menos dos.  
Que se van a dormir a las diez o doce de la noche, para levantarse a las seis de la mañana para un día más.  
El día que las amas de casa -valga tanta redundancia- exploten y se decidan salir a las calles con sus cacerolas 

a protestar por el alto costo de la vida, ese día sí que va a hacer historia.  
Nadie que las manipule, sino que un grupo vaya creciendo y salga a manifestarse.  
Un día que no compren en los mercados, ni en centros comerciales, que llegaran a paralizar las compras.  
Entonces sí, sería para alarmarse el gobierno.  
Un movimiento puro y natural.  

Difícil de creer.  
En fin.  

EL TIRO POR LA CULATA  
A Fernando Morales Martínez, delegado presidente del comité directivo estatal del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), le salió el tiro por la culata.  
La frase va a ser inolvidable con la que cabeceó nuestro diario la principal de ayer: Fernando Morales muerde la 
mano que le da de comer: PAN.  
Pero además, ahora sale con que el dirigente estatal de Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón lo reta a 
golpes.  

Pues que también lo denuncie.  
De hoy en adelante, que Fernando Morales imite a los reporteros, que lleve grabadora, para que tenga pruebas 
de que lo quieren dañar.  
Como que no es papel de alguien que se dice dirigente de un partido político como es el PRI.  

Que estará pensando la militancia priísta.  
Aquellos ex dirigentes estatales que por menos ya están respondiendo a amenazas sin dejarse amedrentar.  

Es difícil de creer.  
Mientras tanto, va a guardar silencio.  
Se va a volver a esconder.  
Va a salir cuando considere que se han calmado los ánimos que él vino a poner al rojo vivo.  
Vamos a esperar.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 

 
 

(El Mapache) 

 

Obras sobrevaluadas, en el “gobierno del cambio”  
Si conoce usted al arquitecto Sergio Reyes y Mendizábal, dele una palmadita en el hombro, invítele un tecito de 
manzanilla para los nervios y confórtelo, de verdad que lo necesita. 
Y es que este arquitecto está pasando las de Caín tratando de cuadrar todas las estimaciones y solventar las 
cuentas para comprobar que, en efecto, el Corredor Turístico Cultural, ubicado en el Centro Cívico 5 de Mayo, 
del cual fue el supervisor responsable, costó los 77 millones de pesos que al final pagó el Gobierno de Puebla. 

De acuerdo con el portal de Transparencia del Gobierno, el Proyecto Integral de Imagen Urbana del Corredor 
Turístico Cultural se licitó con un costo de 70 millones  994 mil 352 pesos y se adjudicó a la empresa 
Oceanográfica S.A de C.V a través de una licitación pública federal. 

 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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Mientras que la empresa Corporativo de Desarrollo S de R.L de C.V obtuvo, mediante el proceso de 
Adjudicación por Invitación, el contrato para la supervisión y control de calidad externa de 6 proyectos 
integrales en la zona, entre ellos el Corredor Turístico, con un monto de 7 millones 380 mil 616 pesos. 
Sin embargo, fuentes consultadas al interior de la dependencia aseguraron que dichos trabajos estaban 
sobrevaluados, pues de acuerdo con el mismo proyecto original y la supervisión del propio personal, la obra no 

habría rebasado los 25 millones de pesos. 
Es decir, que de acuerdo con especialistas en imagen urbana y arquitectura ambiental de la misma secretaría, 
dicha ―obra magna‖ tuvo un sobre costo de 52.4 millones de pesos. 
¿En qué consistieron dichos trabajos? 
Pintura, arreglo de banquetas, luminarias, reforestación, colocación de barda perimetral, remozamiento de 

monumentos, zona recreativa, andadores, etc. 
Cabe aclarar que cada una de las plazas y parques que se construyeron en la Zona Cívica de Los Fuertes para 

las fiestas del 150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo,  se licitaron y ejecutaron de manera independiente 
cada una, por lo que no cabe la posibilidad de que se estén considerando varias obras dentro del precio final. 
Para que comprenda la magnitud del sobre costo de la obra, y de acuerdo con la misma página de 
transparencia de la administración estatal, el distribuidor vial de Momoxpan tuvo un costo de 40 millones de 
pesos mientras que el precio del distribuidor de la UDLA fluctuó en los 77 millones de pesos. 

 
No se necesita ser un experto para deducir que obras viales de esas características requieren acciones de más 
complejidad que las ejecutadas en la Zona de Los Fuertes, por lo que salta a la vista y genera muchas dudas 
que el costo sea similar. 
¿No le parece descomunal que en precio, obras tan diferentes entre sí, con distintos grados de complejidad, 
tengan el mismo costo? 
¿Por qué se inflaron tanto los precios? 
¿Acaso hubo otras ―facturas‖ que se tuvieron que pagar por la adjudicación de las obras? 

Otra de las obras que ya comienza a generas sospecha es el conocido como Lago de la Concordia, construido 
por Paler Consultores y Construcciones S.A de C.V, cuyo supervisor responsable es el arquitecto Julio Ortiz 
Medrano, y su costo fue de 51 millones 999 mil 187 pesos. 
Esta es la polémica plaza con duela, cuya madera fue traída expresamente de Finlandia, por la que se pagaron 
4 millones de pesos. 
Dese una vuelta por el lugar y constante el pésimo estado en que se encuentra la madera, rota o levantada en 

varias partes, lo que echa por la borda la calidad del material importado y la pulcritud del proyecto. 
Para que vea que en cuestión de obra púbica, predomina el gatopardismo: cambiar todo y a todos, para que al 
final sea exactamente lo mismo. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8459:obras-sobrevaluadas-en-
el-gobierno-del-cambio&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
De notarios inconformes, venganzas futbolísticas y panistas en apuros 

Que los notarios públicos del estado del estado han comenzado a organizarse para protestar por las 
investigaciones y procesos que lleva a cabo Dirección General de Asuntos Registrales y Notariales —
a cargo de María Esther Maldonado Venegas— sobre los nombramientos de varios notarios auxiliares que 

se dieron hacia mediados y finales del sexenio de Mario Marín Torres. 
El tema tiene molestos a los notarios titulares, pues en no pocos casos las investigaciones afectan a sus 
hijos, esposas y otros familiares. 
Se sabe que en la relación de notarios auxiliares figuran los hijos de Arturo Díaz González, Rafael Gutiérrez 
Martínez, María Emilia Sesma Téllez, Mario Alberto Montero Serrano, Héctor Jiménez y Meneses, Eliseo 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8459:obras-sobrevaluadas-en-el-gobierno-del-cambio&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8459:obras-sobrevaluadas-en-el-gobierno-del-cambio&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://img690.imageshack.us/img690/7600/obraoriginal2.jpg
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Ramos Vázquez, Carlos Palafox Vázquez y Enoé González Cabrera, así como la esposa de Carlos Meza 
Viveros. 
*** 
Que en el transcurso de los próximos días u horas, el empresario Ricardo Henaine Mezher saldrá a 
presumir una resolución favorable de la justicia federal respecto a la posesión y acciones del equipo 

de futbol Puebla. 
Los enterados aseguran que se trata de una sentencia definitiva que pone fin al pleito que por años ha 
mantenido el actual presidente de La Franja con Francisco Bernat Cid y otros ex socios del club 
conocidos como la Chiquillada. 
*** 

Que en aras de incrementar la membresía del PAN en la capital del estado, los operadores electorales 
del morenovallismo están haciendo que algunos panistas registrados en municipios conurbados como 

San Andrés y San Pedro Cholula tramiten nuevas credenciales para votar pero con domicilios de la 
ciudad de Puebla. 
La intención es que estos miembros activos del PAN puedan participar en febrero del año entrante 
en las elecciones internas del blanquiazul para designar candidato a la presidencia municipal de Puebla, en 
la que el favorito del grupo gobernante es el actual secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto. 
*** 

Que el otrora distrito orgullo del panismo poblano y nacional, por ser el que más votos le dio a Vicente 
Fox en las elecciones presidenciales del 2000, hoy es el distrito más complicado para el PAN en la capital 
del estado. 
Me refiero al distrito 11 que comprende el surponiente del municipio de Puebla, por el cual fue 

nominada como candidata del PAN a la diputación federal María Isabel Ortiz Mantilla. 
En esa demarcación las preferencias electorales las encabeza la priísta Nancy de la Sierra Arámburo, 

quien tiene en el candidato de la coalición de izquierda —el analista financiero Luis Bravo Navarro— a su 
mejor aliado, pues éste ha venido creciendo en intención de voto, restándole más sufragios al PAN 
que al PRI. 
*** 
Simón dice: 
―El futuro es algo que cada cual alcanza a un ritmo de sesenta minutos por hora, haga lo que haga y sea quien 
sea.‖ 

Clive Staples Lewis (1898-1963) Escritor británico. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo Garcia Garcia) 

 
Manuel Espino y la negación de la democratización 
Dos veces vi de cerca de Manuel Espino cuando era presidente del CEN del PAN, la primera en 2006 
en el camino hacia las elecciones presidenciales de ese año y tomando en consideración el contexto 
de la crisis política poblana por el Lydiagate, reunión muy cercana, en donde el tema citado se 

convertía en un excelente recurso para apuntalar el mantenimiento del PAN en Los Pinos. La 
segunda ocasión también fue en Puebla, para ser específicos en San Pedro Cholula, lugar en cual la 
orden enviada en el camino hacia las campañas intermedias estatales fue “no utilizar el “Maringate” 
como recurso electoral. En el primero ejercicio el PAN ganó 12 distritos y las senadurías de 
mayoría; en el segundo se rompió la alternancia en la presidencia municipal de Puebla y la votación 
panista poblana se retiro a 540 mil votos –aunque el fraude informativo, publicó 440 mil votos-. 
Ambos fenómenos políticos eran comprensibles, por el ejercicio natural de la acción política que se traduce en 

confrontación y acuerdo, en guerra y paz para el equilibrio sociopolítico como lo recomendaría en alguna 
lectura Carl Schmitt. Por supuesto que fue plausible que como dirigente nacional del partido en el gobierno; 

Manuel Espino aprovechara todo para apuntalar al candidato presidencial panista y se aprovecharán las crisis 
que tenía el PRI: una nacional con la ruptura que le había propiciado el SNTE en su camino hacia la formación 
del PANAL y la otra producida por el autoritarismo exacerbado de sus gobernadores en Puebla, Oaxaca y 
Veracruz. Pero más allá de acuerdos y negociaciones, -que ahora Espino reconoce públicamente y en su 

momento tenía la obligación política de haberlo informado-, jamás priísta alguno llamó a Felipe Calderón 
(candidato presidencial) a evento público y pidió a sus compañeros militantes generar un voto útil en su favor, 
si lo pactaron fue en lo obscurito. Tontejos no son, el PRI se llevó el segundo lugar en las elecciones del senado 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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y abanderaron la reforma del Estado y se pusieron a construir el camino para comerse a Espino y lo han 
logrado. 
Por esta experiencia, pero sobre todo, porque el ex dirigente nacional panista fue quien más fortaleció las 
relaciones con la ODCA, para consolidar la filosofía política del Humanismo político, haciendo que los principios 
de doctrina  fueran correctamente reorganizados eliminando conceptos que permitían la confusión ideológica 

con los partidos mexicanos socialdemócratas: PRD, PRI y Convergencia; no, no  y no es justificable a Manuel 
Espino que expulsado y con el anhelo de regresar al PAN, venga a presentar no su apoyo a EPN, sino a emitir  
un conjunto de argumentos contradictorios que sólo llevan un fin: lesionar al PAN y de paso golpear al sistema 
de partidos mexicano y el proceso de democratización. 
Imaginemos que de Manuel Gómez Morín a Gustavo Madero, en lugar de considerar que un partido político 

democrático, de ciudadanos libres, frente a la adversidad natural de la competencia electoral, hubieran 
renunciado a la lucha democrática de la vía electoral; simplemente no hubiera habido una trayectoria de lucha 

histórica del PAN por la democracia mexicana. Los extintos partidos satélites PARM y PPS, que siempre 
apoyaban a los candidatos presidenciales del PRI pervivirían y tendríamos un sistema de partido único y por lo 
mismo no democrático. Las declaraciones de Espino, pisotean el esfuerzo de millones de mexicanos que desde 
la participación del PAN en elecciones municipales, estatales y federales, se apostaron por construir una cultura 
democrática participativa de ciudadanos libres; construir un sistema de partido competitivo electoralmente. La 
decisión política-individual de Espino es tolerable, pero lo que los panista no podemos aceptar es una 
argumentación banal, confusa y contradictoria que busca dañar al partido Acción Nacional pero sobre todo que 

busca y se encamina a dañar el proceso de democratización mexicano, enarbolado por hombres y mujeres 
libres desde el 15 de septiembre de 1939. 
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34481:manuel-espino-y-la-negaci%C3%B3n-
de-la-democratizaci%C3%B3n&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 

AMLO: durmiendo con el enemigo en Puebla 
Ahora que Andrés Manuel López Obrador regrese a Puebla (se dice que estará este domingo, a las cinco de la 
tarde, en Tehuacán), valdría la pena que aprovechara para revisar con lupa lo que está pasando con su 
campaña en el estado. 
Y es que el evidente, innegable, repunte que ha tenido en las últimas semanas, y que ya reflejan las encuestas, 
podría irse al traste si no pone orden de inmediato. 
Por principio de cuentas, AMLO debe saber que por razones que nadie alcanza a comprender, porque salen de 

toda lógica, su hombre en Puebla, José Agustín Ortiz Pinchetti, puso la construcción y supervisión de la 

estructura electoral de Morena en manos de un connotado… ¡marinista! 
En efecto. Se trata de Jorge Vázquez González, quien en tiempos del góber precioso fue director del 
Instituto Poblano de la Juventud por obra y gracia del millonario Mario Marín Jr., quien también, cómo de que 
no, lo apoyó para coordinar el Frente Juvenil Revolucionario (FJR) del PRI. 
Allegados a Ortiz Pinchetti todavía no se acaban de reponerse de la sorpresa que les causó la incorporación al 

Movimiento de Regeneración Nacional de esta gran promesa de la política local. 
Aunque ahora reniega de Marín grande y Marín chico, y dice que si un día los conoció ya no se acuerda, la 
verdad es Jorge Vázquez tiene el sello marinista en la frente. 
A pesar de ello pudo ―enamorar‖ a Ortiz Pinchetti, quien a su vez se lo presentó a Andrés (o Andy, como le 
dicen), el hijo mayor de López Obrador que, ignorante de sus antecedentes, lo adoptó y lo puso al frente de 
una de las partes más importantes de toda campaña política: la estructura electoral. 
“El Peje” no deberá extrañarse si el 1 de julio, en Puebla, no llegan los cuidadores de casillas, o si los 

representantes de Morena súbitamente se enferman, o si el ejército que debe vigilar los votos se conforma de 

cachirules, traidores o fantasmas. 
Otro foco rojo que AMLO debe procurar atender en su regreso al estado tiene que ver con el PRD, PT y 
Movimiento Ciudadano, pues los candidatos a diputados de estos partidos no sólo no están haciendo campaña, 
sino dañando terriblemente el ya de por sí endeble prestigio de la izquierda poblana.  
Sólo van por el dinero, lo que ocurra o deje de ocurrir con su candidato presidencial les importa muy poco.  
Y poco han avanzado en la estructura electoral, especialmente en el sol azteca, y hasta el diputado Eric Cotoñeto 

lo reconoce en cualquier plática de café.  
Tienen al menos 5 millones de pesos de las prerrogativas oficiales, pero no se ven por ningún lado, pues a la 

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34481:manuel-espino-y-la-negaci%C3%B3n-de-la-democratizaci%C3%B3n&Itemid=334
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=34481:manuel-espino-y-la-negaci%C3%B3n-de-la-democratizaci%C3%B3n&Itemid=334
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fecha no han llegado ni al 40% de avance del total de las casillas a instalar en Puebla. 
A excepción tal vez de Manuel Bartlett, el único que se cree sus propias encuestas, los candidatos de Morena en 
la entidad están resultando un verdadero lastre para López Obrador.  
No sólo no lo ayudan, sino que le estorban. 
¿De qué le va a servir todo el esfuerzo que viene haciendo para poder llegar a pelear de tú a tú con el priísta 

Enrique Peña Nieto, si en lugares como Puebla ese trabajo no es respaldado por sus operadores y, peor, si 
el epicentro de su campaña, como el armado de la estructura electoral, se pone en manos de priístas 
con nexos bastante impresentables? 
AMLO debe ser advertido de lo que está pasando en Puebla. Llenar mítines está muy bien, pero no es posible que 
duerma con el enemigo y, aún más grave, que nadie de sus supuestos simpatizantes se lo diga. 

En 2006, hay que recordar, una de las tantas razones que lo llevaron al fracaso (además de la guerra sucia y la 
burda operación del gobierno de Fox en su contra), tuvo que ver con el pésimo manejo de su estructura 

electoral, que incluso llegó a ser infiltrada tanto por panistas y priístas como por emisarios de Elba Esther 
Gordillo. 
De hecho, la palabra “fraude” –que denunció la misma noche del 2 de julio de ese año- empezó a perder sentido 
cuando se comenzó a saber que no tenía cómo demostrarlo, o documentarlo, gracias en buena parte a que 
no consiguió cubrir el 100% de las casillas con sus representantes. 
No le vaya a pasar lo mismo este 2012. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Juan Manuel Mecinas) 
 
132  

No esperemos que sea la Primavera Árabe; poco se le parece y poco puede parecérsele.  

Tienen elementos comunes: las redes sociales, los jóvenes y el hartazgo.  
Pero el enemigo concreto es distinto: en uno era un régimen político; en otro, los medios de comunicación y un 
candidato; ambos poderes, cierto, aunque distintos en su ejercicio.  
Su consigna es distinta: en la Primavera Árabe era la democracia; en el movimiento mexicano es un grito 
contra la teledemocracia.  
Este es un movimiento político de liberación mediática; es un movimiento contra un candidato y una televisora; 

un candidato de la televisora.  
No solo contra la televisora, sino contra lo que representa; contra su complicidad, su encubrimiento, su 
génesis. 
Tampoco surgió de la espontaneidad. Hay un tufo político inherente, imposible de no encontrarlo; tal vez 
necesario. Pero su trascendencia no se encuentra en quién lo creó, sino en quién lo sigue, quién lo alienta. 
Es un movimiento difuso, vivo e ingenuo y en eso radica su grandeza.  

No hay que descalificarlo.  

Por lo menos hay que escucharlo y respetarlo.  
Después de cien años de revolución la pobreza no ha desaparecido, ni tampoco la corrupción. Los caciques han 
cambiado de traje, pero no de gustos; ahora manipulan de distinta forma. Y de otra forma debían atacarse. Las 
redes sociales han sido la daga adecuada. 
Más allá de contextos y significados, el movimiento existe, es nuestro, es de todos.  
¿Triunfará?   
Probablemente ya triunfó, porque apareció y ha puesto contra las cuerdas a los poderes fácticos.  

Quien lo minimice se equivoca: este es un movimiento contra el espíritu del PRI y ese está herido de muerte. 
Somos 132 y, más que un número, somos una sociedad   
Si el movimiento fracasa, también nosotros lo haremos.   
Los buitres esperan que caiga.  
Hay que alentar el lado bueno del movimiento; su lado ingenuo, romántico, rebelde, democrático.   
Y ayudarlo.   

Y levantarlo.   
De lo contrario, todos pereceremos en el barco en el que navega.  
En el mar de la apatía que nos ahoga. 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 
(Rubén Moreno Medina) 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
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Cabeza fría y corazón también  
Aunque la piel se nos ponga chinita al ver las protestas juveniles, aunque la nostalgia política nos atrape, 
aunque sintamos que volvemos a recuperar vitalidad y fuerza ante la incipiente primavera de los estudiantes 
mexicanos. Estoy consciente que por más emotividad que tengamos, debemos ser muy prudentes, mesurados 

y fríos ante estos inéditos acontecimientos juveniles que estamos presenciando. 
Estos eventos han sido muy simbólicos por parte de los universitarios, no solo se han hecho en el Distrito 
Federal, también se han reproducido  en varias ciudades, por ejemplo en nuestra ciudad se convocaron muchos 
jóvenes bajo el lema: soy el 132. Fueron a las dos televisoras (televisa y tv azteca) locales para protestar y 
demandar democracia en sus medios y equidad informativa sobre las campañas electorales. 

Les platico que el domingo anterior acompañé unas cuantas cuadras y asistí a la marcha que convocaron 
muchos ciudadanos y jóvenes de todo el país, así como de otras partes del mundo, en apoyo a la candidatura 

de Andrés Manuel López Obrador. Un día antes  (sábado) cientos de jóvenes convocados por las redes sociales 
se juntaron y caminaron al zócalo poblano para gritar sus propias consignas, para mostrar sus cartulinas y 
protestar con sus risas y alegrías el rechazo hacia Peña Nieto y Televisa. 
Como hormiguitas las y los chavos caminaron sobre la avenida Juárez, llevaron pequeñas mantas pintadas por 
ellos mismos, hojas de papel periódico con frases críticas, otras con llamados en apoyo al ―Peje‖; solitos se 
juntaron con sus cuates y sin que nadie los obligara y menos aun esperando la torta o el pase de lista, 
marcharon al zócalo. Una gran bandera nacional ondeó y encabezó su caminar, nunca se cansaron de gritar, lo 

hacían con gusto, nadie los manipulaba o les decía qué hacer, nunca vi que pintaran algunas casonas 
históricas, tampoco que se pelearan con algún automovilista. Repartieron toda clase de volantes y   nunca se 
cansaron de gritar ―¡ni un voto al PRI!‖, como buscando ser escuchados. 
Por lo menos los protagonistas de siempre, los oportunistas de la llamada izquierda o los ―abajo firmantes‖ de 

cualquier desplegado, salvo unos que otros que siempre llegan, no se ―agandallaron‖ la marcha. Las banderas 
partidarias tampoco estuvieron y  los chavos prefirieron hacer su propia propaganda y desplegar sus cartulinas. 

Fue bueno que las burocracias y los ―líderes‖ de la izquierda poblana se lanzaran a Tecamachalco porque si no 
hubiese aparecido el legislador convergente, enalteciendo su ―egoteca‖ personal, para hacer campaña por  l 
solito y otra por un distrito local del PRI. 
Uf!, estuvo bien que no llegaran los ―Chuchos‖ del PRD y sus tribus, tampoco aparecieron las gorritas rojas de 
los ―Betos Anayas‖ del PT, fue buenísimo porque hubiesen echado a perder la marcha de los muchachos. 
Despu s de la ―grillita‖, comento que no hubo los cl sicos oradores de siempre, esos que se avientan los 
grandes ―chorizos‖ para terminar sin decir nada. 

Así los jóvenes desplegaron su algarabía y protestas, saltaron al grito de: ―¡el que no brinque es Peña!‖, 
mostraban a los paseantes sus consignas, se sacaron fotos por celular y enviaban las imágenes a sus cuates, 
otros se treparon a la fuente de San Miguel y coreaban su rechazo al tricolor. 
Los estudiantes andan prendidos, volvieron a salir a las calles, no importa cuántos son, perdieron el miedo y la 

vergüenza como varios chavitos lo comentaban, algo me llamó la atención: las jóvenes fueron y son las más 
activas. Lo que nunca quiso el PRI —enfrentar a los estudiantes— lo volvieron hacer y vaya de qué manera, sus 
viejos dirigentes no aguantaron  y sacaron a relucir aquel pasado que los traiciona. ¡Aguas!, hoy los nuevos 

spots de Peña Nieto tratan de confundirnos con sus ―diez mandamientos democr ticos‖ y tambi n con su 
presunto nuevo discurso político sobre la tolerancia, el respeto y  el diálogo. 
Pero siguen pensando igual que ayer, para muestra un botón: ―En rueda de medios, la candidata al Senado por 
el PRI y Verde Ecologista de México, Blanca Alcalá Ruiz, consideró que los jóvenes que han participado en las 
marchas antipeña son manipulados por otras fuerzas políticas. Llamó a sus padres a que no los dejen participar 
en este tipo de actos ya que están motivando el descontento, la intolerancia y propician la violencia.‖ 

La neta, esta señora se pasó de lanza, no tiene ninguna autoridad moral, ¿qué hizo por ellos como presidenta 
municipal? Nada. Sólo pensaba en su obsesión y ambición personal por el poder. 
En fin, lo cierto es que los chavos están participando, saliendo a las calles y tomando una postura, algo que 
nadie pensó en México. Sin embargo hay que mantener la cabeza y el corazón muy fríos, con llenar plazas, 
manifestarse, protestar y hacer uso de las redes sociales no es lo suficiente para que López Obrador gane la 

Presidencia de la República. Se necesita cuidar las casillas, inhibir la cooptación e inducción al voto y que los 
chavos salgan a emitir su sufragio. 

El PRI no está derrotado, tampoco el PAN, falta mucho por hacer  y se necesita romper sus estructuras creadas 
en todo el país y el evitar el uso faccioso de los programas sociales. Esta última etapa es crucial, nuestro país 
no merece un ―gal n de televisión‖ o una candidata dedil para que nos gobierne, necesitamos un estadista para 
salir adelante. Si los jóvenes logran sacar a votar a los más diez millones de sus camaradas  el 1 de julio, 
entonces estarán escribiendo una nueva historia para México y la suya propia.     
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http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-
plumas&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 

:Que en las oficinas del Revolucionario Institucional de la Diagonal Defensores de la República, están más que 
optimistas con el resultado mediático por el redgate de expertos en promoción al voto del PAN. 
En el círculo cercano al líder priista Fernando Morales  artínez considera ―normal‖ el comportamiento err tico de 

los aludidos, al grado de enredarse en un debate radiofónico donde no se atrevieron a ofrecer nombre y apellido 
a quien le atribuyen la filtración del audioescándalo. 
:Que lejos de las intrigas partidistas por las campañas electorales, el gobernador Rafael Moreno Valle participa en 
la Expo México Emprende Chicago 2012, en cuyo marco sostiene encuentros con funcionarios públicos, 

empresarios y emprendedores mexicanos en el exterior. 
Posterior a las malas noticias en materia de captación de capital foráneo, con la estrepitosa caída de 98 por 
ciento, el mandatario cabildea en la Unión Americana atraer nuevas inversiones a territorio poblano. 
:Que el director de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales, Marcelo García Almaguer, fue electo como 
vicepresidente de Televisoras Culturales de La Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas y Culturales de 
México AC., durante la XIV Asamblea General realizada en Zacatecas. 

Una de las primeras iniciativas de García Almaguer es fortalecer los contenidos de las televisoras estatales 
agrupadas en La Red y, al mismo tiempo, impulsar la armonización de la política digital con el paso analógico a 
digital. 

:Que Blanca Alcalá Ruiz estará este fin de semana en uno de los municipios gobernados por el PAN, Tlachichuca, 
en la región de Ciudad Serdán perteneciente al distrito federal 8 donde el abanderado albiazul Inés Saturnino 
López Ponce no ha puesto un pie. 
Posteriormente viajará al municipio serrano de Chilchotla donde la presidenta municipal de extracción priista 

Herminia Jimarez Martínez tiene una alianza con los morenovallistas candidatos panistas por el distrito federal 3 
de Teziutlán, Antonio Vázquez y Jorge Garcilazo. 
:Que la empresa constructora ICA figura entre las responsables de nuevos proyectos de infraestructura de la 
secretaría del ramo encabezada por Toni Gali Fayad, mismos que se planean realizar en ciudad capital donde Gali 
tiene especial interés. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148471 
  

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Primavera #yosoy 132 
Los historiadores han insistido en la hipótesis de que las revoluciones las protagonizan los burgueses en los 
países del mundo. 
En Puebla y Chihuahua, donde se encendió la mecha del inicio de la Revolución mexicana, fue la clase mediera de 

los hermanos Serdán exigiendo más libertades políticas. 
Los hacendados de Chihuahua se levantaron en armas contra la dictadura porfirista –antes que en Puebla– por 
los privilegios de los que gozaban los capitalistas extranjeros latifundistas. 
Francisco I. Madero, el llamado padre de la democracia, surge de las filas de los grandes hacendados, lo mismo 
que Venustiano Carranza. 
La Revolución francesa y otras en el mundo, apuntan los historiadores, tuvieron ese mismo origen de clase.  
No se diga de la Revolución cubana o la guerra civil en Nicaragua, fueron contra las dictaduras y la encabezaron 

sectores de pequeña burguesía. 
Unos exuniversitarios encabezaron el levantamiento en la selva lacandona, y su base social de apoyo en México 
provino de ese sector social. 

El principal anfitrión en Puebla de la llamada caravana zapatista fue la Universidad Iberoamericana y una de las 
destacadas académicas de la escuela jesuita figuró entre los principales oradores en el zócalo de la ciudad. Las 
cadenas humanas de seguridad la formaban los chicos bien. 
Que nadie se extrañe de la irrupción en las calles de los jóvenes universitarios del colectivo social #yosoy132, 

son los indignados contra la dictadura perfecta en México: la partidocracia y plutocracia. 
El acceso a las tecnologías de la información y a la educación privada (UIA, ITESM, ITAM, Anáhuac) de los 
indignados #yosoy 132 los hace más librepensadores, lo que no ocurre con la educación corporativizada de los 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148471
http://impreso.milenio.com/
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Cebetis, Conalep y (algunas) universidades públicas acríticas. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148470 
 

 
 

(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Lucha encarnizada... 
El bochornoso audioescándalo panista, evidenciado por el Jr. de la familia Morales, Fernando Morales Martínez, 

dirigente estatal del PRI, ya desató una guerra encarnizada entre priistas y panistas poblanos. 

Las declaraciones y revires entre ambos bandos subió de tono y amenaza con ponerse todavía mejor. 
De entrada, el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, acusó directamente al líder priista 
en Puebla de ―no morder la mano que le da de comer‖, en clara alusión a su tibia y discreta postura como 
oposición ante el gobierno del estado. 
Acto seguido, en el noticiario radiofónico que conduce el periodista, Iván Mercado (Radio Oro), al que asistieron 
ambos líderes partidistas para hablar sobre el audio que dio a conocer el PRI, Fernando Morales, hizo responsable 
a su homólogo del albiazul de lo que le pueda pasar a él y a su familia. 

El hijo pródigo del ex gobernador, Melquiades Morales Flores, se sintió amenazado por la actitud de 
Mondragón, quien arremetió en su contra y quien lo calificó de ser una oposición política a modo en Puebla. 
El tema, sin duda, ya calentó los ánimos y, parece, servirá como acicate a los candidatos al Senado y a las 
diputaciones federales, toda vez que las campañas en Puebla parecían limitarse a las groserías contra la prensa 
de Javier Lozano Alarcón, candidato al Senado por el PAN; al discurso engañoso y soso de Manuel Bartlett 
Díaz, abanderado al mismo cargo pero por el Movimiento Progresista, y a la supuesta responsabilidad de Blanca 

Alcalá Ruiz, aspirante priista, sobre temas diversos, como el de Walmart. 
De algo sirvió, por lo menos, el audio grabado en una reunión panista, en la que se hizo un hipotético 
proselitismo que en cada proceso electoral no falta. 
Yo insisto, ¿por qué el PRI no actuó de la misma forma en el caso de la reunión en Casa Aguayo? 
¿Cómo creer en Fernando Morales cuando es evidente su pasividad como oposición? 
¿Cómo pensar que dice la verdad? 
Como dijera el ―perro‖ Bermúdez, Fernando  orales la tuvo, la acarició, era suya y la dejó ir (en referencia a la 

verdad). 
Estoy seguro que si de esta misma forma se hubiese movido en el ejemplo citado anteriormente, nadie le podría 
rebatir sus dichos. Vamos, sería el dueño de la verdad absoluta. 
Lástima que su actuar deje mucho que desear.  
Sólo una cosa hay que reconocerle y agradecerle al Jr. de los Morales, que gracias a él ya se puso buena la 
elección. Le puso el cascabel al gato. 

Y en el caso de los panistas, al parecer las investigaciones y deducciones hechas sobre su famosa y vergonzosa 

reunión sabatina ya tienen uno o varios presuntos responsables. 
Es por ello que la dirigencia que encabeza el gordito, Juan Carlos Mondragón, ya alista su guillotina. 
Veremos y diremos… 
---------------------  
Otras Posdatas: 
* Otra de incongruentes… 

¿Cómo estará de preocupado y ocupado el diputado local del Panal, Guillermo Aréchiga Santamaría, por la 
educación en el estado y el resto del país, que ayer tuvo tiempo para estar en el Congreso local y hacer grilla en 
la Comisión Permanente, pero no dedicó ni 5 minutos a la presentación del proyecto ―Educación por la 
Experiencia‖, presentado por Armando Prida Huerta, presidente de esta casa editorial?  
Al maestro, Aréchiga, lo agobia la incongruencia.  
Por una parte, en lo político, defiende al sector que presume representar y, por otro, prefiere darle prioridad a la 
grilla partidista que acompañar una causa noble. 

Por cierto, se atrevió a exigir públicamente al tribunal en la materia que sancione a los partidos que han desatado 
la guerra sucia en el proceso electoral federal actual. 
Lo que no dijo, fue si el castigo quiere que se aplique también a su partido y a Víctor Hugo Islas Hernández, 
candidato del Panal al Senado, quien se ha dedicado a denostar a todo abanderado que se le pone en frente. 
Sobre todo del PRI.  
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Lcoh -yio uiiz e ...&id=1936 

 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9148470
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Le piden desde Casa Puebla a Lozano cambiar estrategia; él se niega 

Se sabe que en Casa Puebla existe enojo y preocupación por lo catastrófica que ha resultado la campaña de 
Javier Lozano Alarcón, el candidato del PAN de primera fórmula al Senado, no sólo porque ya se encuentra en el 
tercer lugar de las preferencias electorales, sino por su comportamiento, pues se intentó persuadirlo para que 
cambiara su estrategia y formas de hacer proselitismo, pero el ex secretario del Trabajo se negó a aplicar 

cualquier modificación. Trascendió que hace unos días se mandó a un alto funcionario del Poder Ejecutivo, de la 
más alta confianza del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, a discutir con Lozano la pertinencia de darle un 

giro de 180 grados a su campaña, para intentar revertir la caída que registra en las preferencias electorales fren-
te a sus adversarios Blanca Alcalá y Manuel Bartlett Díaz; pero la respuesta que habría dado el actual vocero de 
la aspirante presidencial Josefina Vázquez Mota es que nada cambiará y según sus cálculos, tiene amplias 
posibilidades de ganar. 
Esa respuesta que habría dado Lozano al enviado de Casa Puebla parece derivar de que el panista tiene puesta su 
confianza en dos factores para remontar en lo poco más de 30 días que quedan para hacer campaña. Estos son: 
1. Javier Lozano como otros candidatos del PAN, entre ellos el neopanista Néstor Gordillo, están confiados que la 

movilización de electores que se hará el día de los comicios mediante el condicionamiento de Progresa y otros 
programas federales, les alcanzará para remontar y rebasar a sus contrincantes. 
La confianza que existe es que por esa vía se podrá obtener un margen de votos de 3 hasta 10 puntos 
porcentuales, mismos que por ahora no pueden ser detectados por las encuestas electorales. 
En parte tienen razón. Las encuestas miden las preferencias electorales de los ciudadanos, pero no el tamaño de 

la compra de votos. Muchas veces la gente que se ve obligada a sufragar por una opción como resultado de 
presiones u ofrecimientos materiales, tiende a reservarse por quien tachará las boletas hasta que está enfrente a 

la urna. 
Ese fenómeno ya ocurrió en 2010, cuando previo a los comicios locales la mayoría de las encuestadoras no 
pudieron pronosticar el índice de votación que acabó obteniendo el entonces candidato opositor a la gubernatura, 
Rafael Moreno Valle Rosas, pues no era posible estimar los más de 100 mil sufragios que aportaron las 
movilizaciones de electores que estuvieron a cargo de las secciones 23 y 51 del SNTE. 
Sin embargo, es necesario tomar en cuenta que esa estrategia, que pertenece a la vieja ―mapachería‖ electoral 

del PRI, funciona cuando la ventaja entre los contendientes es cerrada. En el caso de Alarcón no es así, ya que se 
sabe que la priista Blanca Alcalá Ruiz le lleva una ventaja –de acuerdo a diversos sondeos– que oscila entre 10 y 
15 puntos porcentuales. 
Además ahora los candidatos del PAN no tendrán de su lado a las estructuras del SNTE, las cuales están 
operando para Enrique Peña Nieto y los candidatos del Partido Nueva Alianza. 

2. Otra razón por la cual Lozano al parecer se niega a cambiar de estrategia, es que tiene un exceso de confianza 
en el debate de los candidatos al Senado de la próxima semana y que es organizado por el Consejo Coordinador 

Empresarial. 
Seguramente en el debate el abanderado panista buscará llegar a atacar con bravuconadas a sus principales 
contrincantes: Blanca Alcalá Ruiz y Manuel Bartlett Díaz, mediante acusaciones de corrupción y abusos de poder. 
Esa fórmula podría funcionar si Lozano fuera un buen polemista y orador como ―el Jefe‖ Diego Fern ndez de 
Cevallos, quien en 1994 habló con mucha fuerza, convicción y contundencia en el primer debate presidencial de 
1994, que llevó a anular al entonces candidato priista Ernesto Zedillo Ponce de León. 
Con Lozano eso es distinto, ya que representa lo más negativo de los últimos seis años de gobiernos panistas. Su 

paso por la Secretaría del Trabajo significó: No generar los empleos que el país necesitaba, dejar en la calle a 
más de 40 mil trabajadores de Luz y Fuerza del Centro, haber estado involucrado en el escándalo de corrupción 
de Zhenli Ye Gon, haber propuesto una reforma laboral tendiente a flexibilizar los despidos en las empresas y una 
larga lista de incidentes en donde prevalecía su hablar agresivo y vulgar. 

Esa forma de ser de Lozano, que ya se ha dejado de ver en algunos actos de su actual campaña, es en mucho la 
causa por la cual el candidato no ha logrado compaginar con muchos grupos locales del PAN y es mal visto por el 

electorado, a tal grado que la gente prefiere evitarlo. 
LO DESAIRAN MIEMBROS DE LA COPARMEX DE TEXMELUCAN  
Una muestra de lo anterior se vio ayer en el municipio de San Martín Texmelucan, en donde la 
Coparmex convocó a una comida para escuchar las propuestas del ex secretario del Trabajo. El encuentro se 
programó en el salón El Bosque y se invitó a unos 100 miembros del sindicato patronal. 
Al final no llegaron más de 10 integrantes de la Coparmex. 



 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 25 de Mayo de 2012 

 
 

 36 

Unos dicen que fue por el costo de 250 pesos por cubierto y que muchos de los afiliados consideraron que no 
valía la pena pagar eso por escuchar al panista. 
Y otros, que simplemente ese fue un termómetro de la impopularidad del ex priista Javier Lozano Alarcón. 
Para que no se observara el fracaso de Lozano en Texmelucan, previo al encuentro se tuvo que recurrir al 
acarreo. 

El salón fue llenado con panistas de las comunidades de Huejotzingo, Tlalancaleca, El Verde y Tlahuapan. 
Incluso se tuvo que recurrir a Pablo Pérez Morales, presidente auxiliar de San Lucas Atoyatenco, junta de 
Texmelucan, quien estuvo acompañado de sus tres hijos, quienes además forman parte del cuerpo de seguridad 
del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Lo de Texmelucan no es sólo un mal día, es un signo permanente del rechazo que genera Javier Lozano Alarcón. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/le-piden-desde-casa-puebla-a-lozano-cambiar-estrategia-
el-se-niega_id_8218.html 

 
(Editorial) 

 
Liberar a presos de conciencia 
La organización Amnistía Internacional (AI) incluyó el caso de los indígenas nahuas de Puebla, José Ramón 
Aniceto Gómez y Pascual Agustín Cruz en su Informe 2012 como parte de los ataques que sufrieron los 
defensores de los derechos humanos el año pasado en México. 
La integración de este par de luchadores sociales y defensores del medio ambiente al listado de agravios del 
organismo, es una muestra más –por si fuera necesaria otra– de que su encarcelamiento es injusto y resultado 

directo de su actividad pública, por lo que son verdaderos presos de conciencia. 
El caso de Aniceto Gómez y Agustín Cruz revela hasta qué punto la justicia es inexistente no sólo para los pobres 

y marginados, sino precisamente para aquellos que defienden el Estado de Derecho, el bienestar común y hasta 
el futuro del país, que en mucho se concentra en la preservación de nuestros ecosistemas. 
Es hora de que las autoridades federales y estatales pongan sus aparatos legales a trabajar, para liberar 
inmediatamente a la pareja de ecologistas, pues no existe pretexto ni razón para su encierro. 
Por otro lado, vuelve a quedar claro que la defensoría de los derechos humanos y de la naturaleza, en suma, el 

activismo, es una profesión cada vez más riesgosa en México, y no sólo por las afectaciones que su intervención 
supone para grupos caciquiles o poderes fáticos, que suelen contestar de una manera vengativa y muchas veces 
violenta, al punto de acabar con la vida de estos luchadores. 
El activismo es también un oficio de riesgo, porque el Estado se ha encargado de penalizarlo haciendo un uso 
torcido de la ley, para beneficiarse de los actos de corrupción que implica el dejar pasar y dejar hacer a 
delincuentes y grupos opresores. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/liberar-a-presos-de-conciencia_id_8217.html 

 
 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Arrecia pugna Moreno Valle-Rivera 
La nueva pugna entre el morenovallismo y el panismo estatal (Mondragón y Eduardo Rivera), es quizá la más 
sangrienta desde que el gobernador y el alcalde iniciaron sus administraciones. 
No es una guerra de ocurrencia, pues ambos grupos se disputan la sobrevivencia de sus proyectos políticos, 

tanto a nivel federal como a nivel local. 
Ha salpicado a tantos, que hasta el titular de la Secretaría General de Gobierno Fernando Manzanilla, tuvo que 
salir a emitir una versión oficial para desmentir al líder del PAN. 
Parece que quien lleva más ventaja en esta pugna es el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien como 

todos los expertos en política, se encuentra fuera del país para que no digan que ordenó el ataque contra el 
alcalde Eduardo Rivera. 

Pero no es así, pues el alcalde poblano se siente firme con la candidata del PAN a la Presidencia de la República 
Josefina Vázquez Mota  y con su líder estatal Juan Carlos Mondragón Quintana, quien fue el que denunció que 
detrás de los ataques en contra del alcalde se encontraba el gobernador Moreno Valle. 
Más allá del ajuste de cuentas del morenovallismo en contra del alcalde poblano, destaca que éste último apoya 
abiertamente a Josefina Vázquez Mota, mientras que el gobernador poblano apoya a Elba Esther Gordillo. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/le-piden-desde-casa-puebla-a-lozano-cambiar-estrategia-el-se-niega_id_8218.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/le-piden-desde-casa-puebla-a-lozano-cambiar-estrategia-el-se-niega_id_8218.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/liberar-a-presos-de-conciencia_id_8217.html
http://www.contraparteinformativa.com/
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Pero también no debe pasar por desapercibido que ambos grupos se disputan la presidencia municipal desde 
ahora, pues es en el mes de agosto cuando vence el plazo para conformar el padrón de militantes activos y 
adherentes del PAN municipal, quienes elegirán a sus candidatos en el 2013. 
Y es aquí en donde Eduardo Rivera y los líderes estatal y municipal llevan mano, pues en dos ocasiones han 
derrotado al morenovallismo. Una en una convención y la otra para elegir a Vázquez Mota como candidata a la 

presidencia. 
Y después de eso, seguiría la candidatura a la alcaldía poblana de 4.8 años, trofeo que ambos grupos se 
disputan desde ahora velando armas que explotan para generar un clima político que en nada beneficia a 
Puebla. 
Por otra parte, el encargado de despacho del PRI en la entidad Fernando Morales Martínez, raya en el cinismo, 

pues de inmediato se evidencia como un plomero de la administración del gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas, toda vez que hasta se presentó a la Fepade para denunciar supuestos desvíos de recursos del alcalde 

Rivera a la campaña del PAN. Nada más falso. 
Lo que de verdad pone a temblar a Fernando Morales, es cuando lo retan a hacerse un antidoping y a explicar 
su enriquecimiento ilícito. 
Se siente como rata arrinconada. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 
(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)            
    

Continúan los 132 
El tema de actualidad sigue siendo el movimiento “Soy el 132”. Empezó, espontáneamente (pese a lo 

que digan muchos de sus detractores) a raíz de la visita de Enrique Peña Nieto a la universidad Iberoamericana 
de la que fue corrido, echado, por los estudiantes. Eso sí, despu s de haber tenido la oportunidad de ―plantear 
sus posicionamientos‖. 
Despu s de este ―incidente‖, algunos de los manifestantes (131, para ser exactos) grabaron un video 
que circula abundantemente por la red cibernética, dando la cara, su nombre y número de credencial. A partir 
de ahí, otros estudiantes de instituciones tanto públicas como privadas se fueron uniendo a la protesta (de ahí, 
el nombre del movimiento). 

El movimiento trascendió rápidamente el espacio de la Ibero de Santa Fe y de los campus de la Anáhuac, del 
ITAM, de la UNAM y del Poli, hasta llegar a prácticamente todos los lugares de la geografía nacional. En 
paralelo a las manifestaciones a favor de Andrés Manuel López Obrador, en la que muchos de los 132 
también han participado, el movimiento estudiantil se declara apartidista. En pocas palabras, busca la apertura 

de los medios masivos de información y que estos no impongan un dirigente a nuestro país. 
Ante eso, algunos (afortunadamente no todos) periodistas de la vieja escuela (irónicamente, muchos de los 

que padecieron la represión priísta en sus tiempos) levantan la voz y afirman que los “132” están 
manejados, manipulados, controlados, dirigidos, por ―intereses obscuros‖ y, si me apuran, por 
echeverristas ―emisarios del pasado‖. 
Los ―objetivos‖ de la demanda reaccionan r pidamente, aunque no tengan la menor experiencia en esos 
menesteres. Cabe reconocer la velocidad, la pertinencia y la creatividad de que ha hecho gala el PRI para 
―responder‖ a los reclamos. Televisa aún tiene pies de plomo, y no es para menos. Tantos años de hacer 
televisión para jodidos en un país de jodidos, como lo pregonaba Emilio Azcárraga Milmo. Sus comentaristas 

―estrella‖ est n en el ojo del hurac n. 
Es menester entonces echar mano de las “fuerzas básicas”, usar los programas “de opinión” que 
parecen seguir ―impolutos‖. Por ejemplo, ―Es la hora de opinar‖ ofrece el ―an lisis‖ de Leo Zuckermann (que 
bien sabemos de qué pie cojea) con Héctor Aguilar Camín (producto del salinismo que, incluso le regaló una 
estación de radio a su familia política en Puebla) y el patético Jorge Castañeda. El único que se salva es Javier 

Tello, mente brillante, inquisidora y analítica. 
Vino como anillo al dedo el programa “especial” de “Tercer Grado” dedicado a Enrique Peña Nieto 

(pactado con anterioridad, pero que se dio en el mejor momento). Ahí vimos a una Adela Micha a la que le 
ganaba el sueño por el aburrimiento. A un Víctor Trujillo que, despojado de su peluca verde y su nariz roja, no 
es nada chistoso. A un Leopoldo Gómez que no mueve un dedo si no se lo autoriza Joaquín López Dóriga (y eso 
que el primero es jefe del segundo). Un “debate” tranquilo, a modo, sin sorpresas, sin sobre saltos, sin 
preguntas difíciles… Todo para que el candidato se pueda lucir y el público pueda pestañear. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Los tiempos cambian… La petición de los “132”  no es nada descabellada y bastante sencilla de cumplir. 
Solo basta con sacudirse la modorra y la rutina de años. Evidentemente, esto también va para TV Azteca. O 
se mueven, y rápido, o los va a arrastrar el Tsunami. Ya terminó la era de los jodidos en nuestro país. Ya hay 
mucha gente pensante, crítica, analítica y… que no se deja manejar. Ni por las televisoras ni por los ―intereses 
obscuros‖. 

México cambió mucho y está cambiando cada vez más. 
http://www.poblanerias.com/noticias/2012/continuan-los-132 

 
 

 
 

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
Poder, medios, Oportunidades, PGR  
A cinco semanas de las elecciones federales la agenda nacional empieza a tomar nuevos derroteros. Para 
empezar, las manifestaciones juveniles exigiendo más y mejor información a los medios de comunicación y el 
reclamo explícito de que están a favor de un candidato, obligaron a Enrique Peña Nieto a hacer una propuesta 

que de llevar a cabo revolucionará la relación de los medios de comunicación con el poder. 
El segundo punto son las denuncias de los priistas con Acción Nacional y sus gobiernos que están presionando a 
sus funcionarios y trabajadores a votar por los candidatos panistas y la sospecha de que utilizan recursos 
públicos, como acostumbraba el viejo PRI, para promover el voto que llevó a la dirigencia estatal del tricolor a 
presentar una demanda por presunto delito electoral en contra de funcionarios poblanos del PAN. 
No puede desestimarse tampoco la campaña que llevan a cabo en contra de la liga del narcotráfico con el poder. 

Primero con la detención de cuatro oficiales militares del alto rango y segundo con los juicios que se le siguen a 

un exgobernador del PRI, Tomás Yarrington, en los Estados Unidos. 
El lunes pasado, Peña Nieto presentó su propuesta de gobierno democrático y en el punto número tres de su 
manifiesto planteó: 
―El gobierno debe establecer una relación con los medios de comunicación acorde con una cultura democrática. 
Como Presidente de la República impulsaré una reforma constitucional para crear una instancia ciudadana y 
autónoma que supervise que la contratación de publicidad de todos los niveles de gobierno en medios de 
comunicación se lleve a cabo bajo los principios de utilidad pública, transparencia, respeto a la libertad 

periodística y fomento del acceso ciudadano a la información.  Sólo un país bien informado garantiza una cultura 
democr tica‖. 
El punto no ha sido tratado por los diversos medios con la amplitud y el análisis que merece, es más, hay un 
silencio sospechoso a pesar de que la fuente es el propio Peña Nieto y es que en realidad muchos de sus 
actuales aliados quedarían fuera de las pautas publicitarias si esos criterios se aplican en el futuro en la 

contratación de publicidad. 

La propuesta del priista es revolucionaria y en realidad sería un paso enorme para fortalecer la democracia y 
cambiaría radicalmente la relación de los medios y el poder. 
En cuanto al uso de la estructura gubernamental para favorecer a candidatos y a un partido, trabajadores de la 
secretaría de Desarrollo Social federal en la entidad confiaron que están metidos de cabeza operando para que 
los poblanos voten por Josefina Vázquez Mota. 
Concretamente señalaron al delegado de Oportunidades, José Luis Galeazzi Berra, de haber operado el 
programa Oportunidades en favor de Acción Nacional. Esta fue la ruta crítica que llevaron a cabo en la 

dependencia: 
Los responsables de atención se pusieron de acuerdo con la Unidad de Atención Regional, que controlaban una 
zona y los promotores acudieron a los municipios los días de pago para decirles a los beneficiarios que si 
votaban por los amarillos o los rojos acabar n el programa, porque ―lo van a desaparecer‖. 
Los responsables colocaban las mesas de atención, hablaban con las vocales mujeres y  quienes tienen el 
control del padrón, además del manejo de miles que reciben los beneficios de Oportunidades, los orientaban 

para que antes de entregar los pagos, les dijeran: ―a ver desde cuando tienes este programa, ¿es azul, verdad?, 

si no apoyas van a llegar los amarillos o los rojos y te lo van a quitar‖. 
Son decenas de miles de mujeres las beneficiarias y los pagos eran bimestrales, se suspendieron el lunes 
pasado porque así lo marca la ley pero su trabajo estaba hecho. 
Hay familias que reciben más de cinco mil pesos por todos los sectores que contempla Oportunidades: 
educativo, nutrición, salud y alimentario. Depende de la región, familia, número de hijos y situación de pobreza 
lo que les entregan. En las últimas semanas se les notaba a los jefes  desesperados por levantar la campaña de 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/continuan-los-132
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Vázquez Mota y apoyando al PAN. Lo hicieron discretamente pero eran los promotores los encargados del 
operativo. Hoy el balón está en la FEPADE y la Procuraduría General de la República, de ellos depende que las 
cosas no queden en una denuncia mediática sino que haya sanciones, porque como dijo el presidente Calderón, 
―la ley es la ley y caiga quien caiga‖ aunque sean panistas. 
La intensidad del proceso electoral aumentará de presión en esta recta final, los actores están más que 

involucrados y hay señales de que no van a frenar la inercia de confrontación que ya se ve y se siente. La 
sociedad está poco a poco asumiendo una actitud más participativa y ello provoca mayor tensión. 
Lo aburrido de las campañas terminó. 
http://www.ngpuebla.com/node/24836 

 

(Angelopolitanas) 
 

De pronto el temor invadió a los priistas poblanos que juraban y perjuraban que ya no iban a tener que rendir 
cuentas a nadie de su gestión en el pasado reciente, concretamente durante la administración marinista.  
El rápido deslinde del candidato presidencial, Enrique Peña Nieto, y de la dirigencia nacional del PRI del 
exgobernador tamaulipeco Tomas Yarrington por las acusaciones que hay en su contra en Estados Unidos por 
recibir dinero del narcotráfico y comprar con prestanombres bienes inmuebles, generó el miedo porque pueden 
resultar abandonados si a ellos o a sus jefes los acusan de algún delito grave y, lo peor, el partido no los 
defenderá.  

Juntas de última hora se dieron ayer y especulaciones sobre lo que puede ocurrir antes de la elección del 
próximo uno de julio tiene a muchos preciosos en ascuas. La sola posibilidad de que los acusen de 
enriquecimiento ilícito los aterra. ¡¡¡Hay nanita!!!  
@  

Marcelo García Almaguer fue designado ayer vicepresidente de las televisoras culturales del país como un 
reconocimiento a su trabajo de los últimos meses y a la calidad de los documentales y programas que ha 

elaborado Puebla TV y que serán difundidos por todo el país.  
El trabajo del equipo de la televisora estatal ha sido extraordinario y hay un reconocimiento de sus pares en la 
República, por ello la designación unánime. Puebla cuenta ahora con seis trabajos de difusión del 5 de Mayo de 
una extraordinaria calidad, que ha sido reconocida a nivel internacional. El trabajo de García Almaguer es 
meritorio.  
@  
En el Comité Ejecutivo Nacional priista se discutía ayer el día –puede ser este fin de semana- en que ofrecerán 

una conferencia de prensa a los medios nacionales para informar de la denuncia presentada por la dirigencia 
estatal  poblana ante la Fiscalía Especializada contra Delitos Electorales de la PGR por desvío de recursos 
públicos y la grabación de una reunión de funcionarios promoviendo el voto a favor de Acción Nacional.  
A partir de esta denuncia y las grabaciones, el priismo pretende armar una estrategia para demostrar que los 

panistas en todo el país están usando las estructuras gubernamentales para alentar el voto para Josefina 
Vázquez Mota y sus candidatos a legisladores. El escándalo va a continuar la próxima semana, pero ahora desde 
la capital del país. 

 @  
De acuerdo a la agenda del candidato presidencial de las Izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, el próximo 
domingo dará muy temprano su conferencia de prensa en el aeropuerto de Oaxaca, luego tendrá un mitin en 
Tlaxiaco, a las dos de la tarde estará en la plaza de Huajuapan de León, para más tarde cruzar la mixteca 
poblana y a las 18 horas llegará a Tehuacán.  
Regresa AMLO a tierras poblanas, con nuevos bríos y con gente que lo quiere ver y escuchar. Los de Movimiento 

de Regeneración Nacional del sur del estado andan metidos de lleno e invitando por todos lados, para que sea 
un fuerte evento regional, pues no habrá otra visita. 
En lo mismo están las dirigencias de los tres partidos (PRD, PT y MC) pero con poca presencia en la región, las 
candidatas por los distritos de Tehuacan y Ajalpan: María del Carmen Salazar Romero y Elizabeth Gutiérrez 
Olmos, también están más que movidas.   

Esperan que la visita del ―Peje· para este domingo sea una de las mejores concentraciones en Tehuac n, una 
región controlada hasta ahora sólo por el PRI y el PAN. 

http://www.ngpuebla.com/node/24838 
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